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Центр физкультуры и 
спорта ЮВАО приглаша-
ет жителей на XXXV Все-
российскую гонку «Лыж-
ня России». Юбилейные 
соревнования в этом году 
пройдут в новом формате: в 
каждом округе Москвы бу-
дет своя централизованная 
площадка. 

Принять участие в сорев-
нованиях могут все жела-
ющие. Как рассказали ор-
ганизаторы мероприятия, 
каждый участник сорев-
нований должен предста-
вить в комиссию по допу-
ску участников следующие 
документы: паспорт или 

свидетельство о рождении, 
полис обязательного ме-
дицинского страхования 
и справку врача о допуске. 
Регистрация продолжит-
ся до 10 февраля. Комис-
сия работает с 9.00 до 17.00 
в Центре физкультуры и 
спорта ЮВАО (Мячков-
ский бул., 14, корп. 2, тел. 
(495) 347-9131).

Сами соревнования 
пройдут 11 февраля на тер-
ритории парка 850-летия 
Москвы, напротив ул. По-
речной, 10, за ТЦ «MARI». 
Начало соревнований в 
12.00.

Алексей ТУМАНОВ

В Марьине пройдёт «Лыжня России»
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Жителей ЮВАО приглашают поучаствовать в лыжной гонке
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В КЦ «Москвич» 
появился Wi-Fi

Бесплатная общедоступ-
ная Wi-Fi-сеть заработала 
в культурном центре «Мо-
сквич». Как рассказали со-
трудники центра, для авто-
ризации необходимо под-
ключиться к сети Moskvich_
Free, войти в сеть, открыть 
браузер и воспользовать-
ся одним из предложенных 
способов авторизации. 

Заболеваемость 
гриппом в ЮВАО 
снизилась

В январе заболеваемость 
ОРВИ и гриппом в округе 
стала ниже эпидемическо-
го порога во всех возраст-
ных группах. С начала года 
ни в одном из образователь-
ных учреждений ЮВАО из-
за отсутствия по болезни бо-
лее 20% детей учебный про-
цесс не прерывался. Об этом 
сообщила главный государ-
ственный санитарный врач по 
ЮВАО Юлия Ларина.

В Люблине построят 
умные дома

В районе Люблино в буду-
щем планируют построить ум-
ный жилой квартал. Там бу-
дут обкатывать новые город-
ские технологии: системы, 
поддерживающие оптималь-
ную температуру центрально-
го отопления; счётчики, сами 
передающие показания; ос-
вещение подъездов, которое 
выключается при отсутствии 
людей; автоматическую со-
ртировку мусора и т.д.

Наталья ГОНЧАРОВА,
Алексей ТУМАНОВ

Коротко

В 
школе №415 в Ле-
фортове появилась 
мемориальная до-
ска в честь бывше-

го ученика — пожарного 
Романа Георгиева, погиб-
шего в сентябре прошлого 
года. Тогда загорелся торго-
во-складской комплекс на 
Амурской улице на Востоке 
Москвы, где при тушении 
огня погибли восемь по-
жарных. В день открытия 
доски, 30 января, Роману 
исполнилось бы 30 лет. 

— Он для нас всегда 
был надёжным товари-
щем. Как у нас говорится: 
«В разведку с ним идти не 
страшно. Знаешь, что спи-

на прикрыта», — сказал 
его коллега Сергей Смы-
галин.

Воспоминаниями о ге-
рое-пожарном поделилась 
жена Романа, Лариса:

— Борьба с огнём была 
его призванием. Роман вы-
езжал на пожар даже во вре-

мя отпуска или в свой вы-
ходной. Он любил работать 
на самом сложном и опас-
ном участке — на крыше.

В тот день пожар-
ный отвёз жену к роди-
телям. Вечером прислал 
эсэмэску, что приедет на 
следующий день: работа.

— Я спросила: «Что-то 
серьёзное?» — а он отве-
тил: «Нет, склад», — рас-
сказывает Лариса. – В по-
следней своей эсэмэске он 

спросил: «Как дела?» Я от-
ветила: «Всё хорошо». Че-
рез 20 минут обрушилась 
кровля, и муж погиб.

Роман очень хотел ре-
бёнка. Дочь родилась че-
рез полтора месяца после 
его гибели…

Алёна КАЛАБУХОВА

Роман любил работать 
на крыше В Лефортове открыли мемориальную 

доску в честь погибшего пожарного

Он выезжал 
на пожар 
даже во время 
отпуска

Вендинговые 
автоматы 
появятся 
на станциях МЦК 
в округе

На транспортно-пересадоч-
ных узлах станций МЦК «Ду-
бровка», «Угрешская» и «Но-
вохохловская» летом устано-
вят вендинговые автоматы с 
горячими и холодными напит-
ками, закусками и аптечными 
нелекарственными товарами. В 
перспективе ассортимент пред-
лагаемых товаров может быть 
расширен.

На каждой из этих станций 
планируется установить по че-
тыре автомата. К их размеще-
нию на станциях подойдут ин-
дивидуально. С одной стороны, 
они должны быть расположены 
удобно, а с другой — не мешать 
проходящим пассажирам.

Всего летом установят 88 
вендинговых автоматов на 22 
станциях МЦК. 

Наталья ГОНЧАРОВА

В столичном Центре 
занятости молодёжи со-
стоялся день професси-
онального самоопреде-
ления «Выбери своё бу-
дущее». Его открыла де-
путат Государственной 
думы и председатель 
Московской конфедера-
ции промышленников и 
предпринимателей Еле-
на Панина.

— Современный ры-
нок труда уже не тот, что 
10 лет назад, и это сле-
дует учитывать при вы-
боре будущей профес-
сии. Если раньше были 
востребованы юристы 
и экономисты, то сей-
час нужны представите-
ли рабочих специально-

стей, — считает депутат.
Участниками дня са-

моопределения стали 
столичные школьни-
ки, в том числе ребята из 
школы «Спектр» района 
Печатники. Специали-
сты центра рассказали о 
том, как правильно со-
ставить резюме, и пред-
ложили пройти мульти-
тест для выбора будущей 
профессии. Результаты 
были разные. Например, 
школьнику Андрею Са-
вочкину лучше выбрать 
специальность инже-
нера-физика: по итогам 
опроса оказалось, что ему 
подходят професии типа 
«человек — техника».

Роман ФЛЕЙШЕР

Две ели, представ-
ленные ребятами из 
Юго-Восточного окру-
га, на днях вошли в чис-
ло победителей кон-
курса «Альтернативная 
ель» ГПБУ «Моспри-
рода». Как рассказала 
пресс-секретарь Мо-
сприроды Мария Ан-
тонова, жюри отметило 
поделки Григория Кор-
нилова (6 лет) и Нелли 

Кондрашиной (7 лет) с 
её руководителем Свет-
ланой Зарубиной, учи-
телем начальных клас-
сов. 

По условиям кон-
к урса необходимо 
было придумать аль-
тернативу живой но-
вогодней ёлочке и из-
готовить её из подруч-
ных материалов. 

Алексей ТУМАНОВ

Школьникам округа помогли выбрать профессию

Ёлки из ЮВАО вошли 
в число победителей 

На невыплату 
зарплаты можно 
будет 
пожаловаться

В Главном следствен-
ном управлении СК РФ 
по г. Москве организован 
дополнительный при-
ём населения по вопро-
сам невыплаты зарплаты 
на территории столицы. 
Руководитель Главного 
управления А.Дрыманов 
будет принимать сообще-
ния граждан 16 февраля 
с 10.00 до 16.00 по адресу: 
ул. Новый Арбат, 16/2, стр. 
1. Записаться на личный 
приём к руководителю 
можно у сотрудников по 
приёму граждан до 13 фев-
раля, с пн. по чт. с 9.00 до 
13.00 и с 14.00 до 18.00, в пт. 
— до 16.45. А также по тел. 
(495) 690-6553.

Также 16 февраля с 
10.00 до 12.00 состоится 
дополнительный приём 
граждан в аппарате след-
ственного отдела округа 
по адресу: 1-я Новокузь-
минская ул., 13/8, 4-й 
этаж. В мероприятии при-
мут участие руководитель 
следственного управле-
ния по ЮВАО А.Хомяков, 
первый зам. прокурора 
ЮВАО С.Дударов, пер-
вый зам. начальника УВД 
по ЮВАО ГУ МВД РФ 
А.Крученков.

Депутат Госдумы Елена Панина 
в Центре занятости молодёжи

На открытии мемориальной 
доски в школе №415 
в Лефортове
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На сайтах районных газет
 Moelublino.ru

В Люблине появится 
детский реабилитационный центр 

Реабилитационный центр для детей с ДЦП появится на 
Сов хозной ул., 47. Об этом сообщил начальник отдела стро-
ительства управы района Люблино Дмитрий Свирюков.

Здание реабилитационного центра для детей с церебраль-
ным параличом и другими двигательными нарушениями по-
явится на территории, где ранее находилось дошкольное уч-
реждение. Имеющееся здание реконструируют, а прилегаю-
щую территорию благоустроят. Работы начнутся во II квар-
тале этого года.

Как благоустроить сквер имени Авдеева, 
решат москвичи

Каким будет сквер, решат сами москвичи с помощью го-
лосования на сервисе «Активный гражданин». Работы в 
сквере, названном в честь Героя Советского Союза лётчи-
ка Александра Авдеева, пройдут на средства, вырученные 
от платных парковок.

Активным горожанам предстоит выбрать варианты: дет-
ская или спортивная площадка либо тихая зона отдыха. Мож-
но оставить решение вопроса на усмотрение специалистов.

Сквер имени Авдеева находится на пересечении улиц 
Ставропольской и Таганрогской. 

  gazeta-kuzminki.ru

Школьники из Кузьминок собрали 
10 тысяч крышек 

Акция «Добрые крышечки» в рамках проекта «Сдадим 
вторсырьё на добрые дела» прошла в многопрофильном об-
разовательном комплексе «Кузьминки» на Есенинском буль-
варе. Ученики школы собрали 10 667 пластиковых крышек.

— Акция проводилась в январе по инициативе учеников 
5-го «Г» класса и их родителей, — уточнили в школьной ад-
министрации.

Собранные крышки будут отправлены в компанию «Эко-
технологии» на переработку. Деньги за вторсырьё перечис-
лят в благотворительный фонд «Волонтёры — в помощь де-
тям-сиротам» для приобретения высокотехнологичной ин-
валидной коляски. 

Б
ронзовым призё-
ром престижного 
меж д у народно-
го турнира «Гран-

при памяти Ивана Поддуб-
ного» по греко-римской 
борьбе стал воспитанник 
спортшколы олимпийско-
го резерва Москомспорта 
№64 житель Нижегород-
ской улицы Алексей Гри-
шин. Ему 24 года, он ма-
стер спорта, член сборной 
России. Борьбой занима-
ется с 12 лет.

— До этого я занимал-
ся карате, — рассказыва-
ет он, — а в борьбу при-
шёл случайно: друг при-
гласил попробовать. И 
мне понравилось. Борьба 
— не такое агрессивное за-
нятие, как восточные еди-
ноборства.

Сегодня на счету у Алек-
сея уже немало побед. Он 
окончил Университет 
физкультуры и спорта, 
планирует продолжать ка-
рьеру борца. А после окон-

чания спортивной карье-
ры займётся, скорее все-
го, менеджментом. Же-
нат, воспитывает сына 
трёх с половиной лет. А 
в свободное время чита-
ет классику. Недавно, на-
пример, перечитывал Тол-
стого и Уэллса.

Алексей ТУМАНОВ

Страховые пенсии уве-
личились с 1 февраля на 
5,4%. Как сообщает ГУ 
ПФР №3 по г. Москве и 
Московской области, по-
вышение касается всех 
видов страховых пенсий 
неработающих пенсио-
неров — по старости, по 
инвалидности, по потере 
кормильца. 

— Работающие пенси-
онеры начнут получать 
пенсию с учётом в том 
числе и этой индексации 
после завершения трудо-
вой деятельности, — по-
яснили в ГУ ПФР №3. 

Одновременно на 5,4% 
подросли размер ежеме-
сячной денежной выпла-
ты различным катего-
риям льготников и сто-
имость набора социаль-
ных услуг. Так, за отказ 

от полного набора соци-
альных услуг льготнику 
будут теперь начислять 
по 1048,97 рубля в месяц 
(отказ от лекарств оцени-
вается в 807,94 рубля еже-
месячно, от путёвки в са-
наторий — в 124,99 рубля, 
от бесплатного проезда 
в электричках — в 116,04 
рубля). 

Кроме того, с 1 февраля 
увеличилось до 5562,25 
рубля пособие на погре-
бение, которое выплачи-
вает ПФР родственникам 
умершего пенсионера. 

Индексация социаль-
ных пенсий будет сдела-
на с 1 апреля, а в августе, 
как обычно, будет произ-
ведён перерасчёт страхо-
вых пенсий работающих 
пенсионеров.

Ксения ДЕМЬЯНЕНКО

С 1 февраля выросли 
пенсии и пособия

Борец из Нижегородского 
стал призёром 
международного
турнира

В Московском Губерн-
ском теат ре опять премье-
ра. Кроме артистов театра, 
в спектакле «Калигула» 
заняты прима-балерина 
Большого Мария Алек-
сандрова, актёры Равшана 
Куркова, Екатерина Шпи-
ца, Станислав Бондаренко.

В основе спектак ля 
— сюжет пьесы Альбе-
ра Камю об одном из са-
мых одиозных и крова-
вых римских императо-
ров. Спектакль играется 
без слов, содержание пе-
редаётся танцем, пласти-
кой тела и спецэффекта-

ми. В постановке театра 
впервые участвуют сла-
бослышащие артисты. 
Труппа единодушно ре-
шила, что приглашать 
переводчика не будет, а 
обычные актёры просто 
выучат язык жестов. 

— Оказалось, они так 

выразительны, что слов, 
чтобы понять происхо-
дящее, действительно не 
нужно, — говорит Сергей 
Безруков.

Поставил спектакль ре-
жиссёр-хореограф Сергей 
Землянский. 

Мария АНИСИМОВА

Равшана Куркова и Екатерина Шпица сыграли в Губернском

Совершенно не характерную для зим-
ней Москвы птицу — канареечного вьюр-
ка — сфотографировали посетители пар-
ка «Кузьминки». Что он делает зимой в 
городе, рассказал главный специалист 
Дирекции природной территории «Кузь-
минки-Люблино» ГПБУ «Мосприрода» 
Николай Шелуханов:

— Сегодня в Москве всё чаще остаются 
зимовать птицы, которые раньше улетали 
на юг, — дрозды, малиновки. Вот, видимо, 
и вьюрок решил зазимовать. Зимы преи-
мущественно стали мягче, морозы долго 
не держатся, да к тому же в кормушках 
парков всегда достаточно корма. 

Алексей ТУМАНОВ

Вьюрок остался зимовать в Кузьминках

В свободное время 
спортсмен читает 
Толстого и Уэллса
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Алексей Гришин — 
член сборной России
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П
о итогам 2016 
года Москва 
стала облада-
телем между-
народной пре-

мии ITF Transport Awards в 
номинации «За особые до-
стижения в области транс-
порта». Заместитель мэра 
Максим Ликсутов сообщил 
об этом на заседании прези-
диума правительства, где 
обсудили итоги развития 
транспортной системы за 
минувший год. 

Аварийность 
сократилась вдвое

Количество ДТП на до-
рогах Москвы снизилось на 
46% по сравнению с 2010 го-
дом — с 609 тысяч до 329 ты-
сяч случаев. При этом ско-
рость передвижения мо-
сквичей выросла на 13%. Се-
годня автомобилисты едут 
по городу со средней ско-
ростью 51 км/ч. По данным 
международного агентства 
TomTom, загруженность до-
рог российской столицы и 
время пребывания в проб-
ках снизились на 24%.

— Благодаря серьёз-
ным усилиям строителей, 
транспортников, органи-
заторов дорожного движе-
ния ситуация стала посте-
пенно выправляться. Се-
годня мы констатируем 
факт, что время, которое 
москвичи тратили в проб-
ках, сократилось почти на 
четверть, — подчеркнул 
мэр Сергей Собянин. 

В результате наземный 
общественный транспорт 
стал ездить быстрее и го-
раздо точнее соблюдать 
расписание движения.

Москвичи стали 
меньше времени 
проводить в пробках 

Потери времени из-за 
пробок у москвичей со-
кратились.

— Благодаря серьёз-
ным усилиям строите-
лей, транспортников, ор-
ганизаторов дорожного 
движения ситуация ста-
ла потихоньку, постепен-
но каждый год выправ-

ляться. Сегодня мы кон-
статируем факт, что поч-
ти на четверть снизилось 
время, которое трати-
ли москвичи в пробках, 
— сообщил мэр Москвы 
Сергей Собянин. 

Мэр отметил, что ситу-
ация на дорогах в Москве 
остаётся сложной, поэто-
му городские власти не 
должны уменьшать уси-
лий по решению транс-
портных проблем города.

Удобный наземный 
транспорт 

Общественный назем-
ный транспорт стал ком-
фортнее. В 2016 году Мо-
сква закупила 721 новый 
автобус. Всех частных пе-
ревозчиков включили в 
систему городского транс-

порта. На 211 маршрутов, 
обслуживаемых коммерче-
скими компаниями, выш-
ли 2 тысячи современных 
комфортабельных авто. 

Для соединения цен-
тра столицы с отдалён-
ными районами запусти-
ли маршрутную сеть «Ма-
гистраль». Интервал дви-
жения автобусов на ней 
составляет всего восемь 
минут.

— В 2016 году количе-
ство поездок на городском 
транспорте увеличилось на 
600 миллионов по сравне-
нию с 2010 годом. В рабо-
чий день городским транс-
портом теперь пользуются 
на 2,2 миллиона пассажи-
ров больше, чем в 2010 году, 
— рассказал Ликсутов.

У метро появилось 
второе кольцо

За минувший год в Мо-
скве открылись пять стан-
ций метро: «Петровско-
Разумовская», «Фонвизин-
ская», «Бутырская», «Сала-
рьево» и «Румянцево». А за 
последние шесть лет ин-
фраструктура подземки 

увеличилась на 23 станции. 
В сентябре 2016 года 

было запущено движение 
пассажирских поездов по 
Московскому централь-
ному кольцу (МЦК), фак-
тически ставшему вто-
рым кольцом метрополи-
тена. Ежедневно по рабо-
чим дням МЦК перевозит 
свыше 310 тысяч пассажи-
ров. За год метро и МЦК 
воспользовались почти 2,5 
млрд человек. 

В прошлом году на ли-
нии метро вышли 216 но-
вых вагонов. А на 2017 год 
запланирован запуск со-
временного поезда «Мо-
сква» со сквозным про-
ходом между вагонами. 

Больше электричек

Порядка 290 станций 
пригородного железнодо-
рожного сообщения отре-
монтировали в прошлом 
году. Для обновления под-
вижного состава электри-
чек закупили 263 вагона. 
Интервал движения поез-
дов в часы пик сократился 
с 7,3 минуты до 6,6 минуты. 

На Киевском направле-

нии увеличилось количе-
ство электричек. Это по-
зволило ежедневно пере-
возить на 25 тысяч пасса-
жиров больше. 

Такси и каршеринг 
набирают 
популярность

Разрешение на таксо-
моторные перевозки за 
год получили 74 тыся-
чи автомобилей. За счёт 
развития сервисов заказа 
такси, улучшения струк-
туры стоянок и сокраще-
ния пробок время пода-
чи такси уменьшилось до 
семи минут вместо преж-
них тридцати. 

Сегодня жёлтый цвет 
имеют 72% автомобилей 
столичного такси. К 2018 
году планируется довести 
их число до 100%. 

Системой каршерин-
га за год воспользовались 
280 тысяч человек, совер-
шив порядка 1,3 млн поез-
док. На одну машину кар-
шеринга в день приходит-
ся примерно восемь поль-
зователей. 

Ольга САРАТОВСКАЯ

Город

Москвичи 
на «Активном 
гражданине» выберут 
более 580 объектов 
для благоустройства

Более 580 объектов для 
благоустройства будут 
определены через голо-
сование на портале «Ак-
тивный гражданин». Об 
этом сообщил мэр Москвы 
Сергей Собянин в своём 
официальном микроблоге 
«Твиттер» и на персональ-
ной странице в социальной 
сети «ВКонтакте»: 

— В 2017-м активно про-
должим благоустраивать 
город. Вы, как и прежде, 
решаете на портале «Ак-
тивный гражданин», где 
и какую площадку благо-
устроить, какое оснаще-
ние установить. Только те-
перь ваши ответы на порта-
ле «Активный гражданин» 
станут ещё более деталь-
ными. Всего с помощью 
портала «Активный граж-
данин» в этом году плани-
руем благоустроить более 
580 объектов.

Число детских 
кружков и секций 
в Москве выросло 
в два раза

Москва постоянно рас-
ширяет возможности для 
детского творчества. Об 
этом сообщил мэр Москвы 
Сергей Собянин во время 
посещения здания центра 
детского творчества «Те-
атр на набережной». 

— В Москве за послед-
ние годы количество круж-
ков, секций увеличилось 
почти вдвое, соответствен-
но, увеличилось и количе-
ство детей, которые посе-
щают эти кружки. Это ста-
ло возможным благодаря 
тому, что у нас улучшилась 
материальная база школ: 
они стали крупнее, у них 
появилось больше возмож-
ностей, развиваются круж-
ки и секции в домах твор-
чества. Один из таких при-
меров — это удивительный 
«Театр на набережной» — 
детский театр, который 
ютился в подвале. Сегодня 
он получил хорошее поме-
щение, площадь его увели-
чилась почти втрое, — от-
метил Сергей Собянин.

Городские
новости Пробок стало меньше

В Правительстве Москвы обсудили развитие транспорта

В 2016 году количество за-
регистрированных в Москве 
преступлений сократилось 
почти на 11%. Об этом со-
общил начальник ГУ МВД 
России по г.  Москве Олег 
Баранов в ходе заседания 
коллегии столичного МВД.

— В 2016 году количество 
зарегистрированных в го-
роде Москве преступле-
ний сократилось на 10,9%, 
в том числе на 19,2% меньше 
совершено преступных де-

яний, относящихся к кате-
гории тяжких и особо тяж-
ких, — сказал О.Баранов.

Кроме того, про изошло 
снижение числа убийств, слу-
чаев умышленного причине-
ния тяжкого вреда здоровью, 
изнасилований, разбойных 
нападений, грабежей, квар-
тирных краж, краж и угонов 
автомобилей. На 11,9% сни-
зилось количество погибших 
от рук преступников.

Сергей ФЁДОРОВ 

Число преступлений в столице 
уменьшилось почти на 11%

Потери 
времени 
в пути 
сократились 
на четверть

Московские археологи нашли 
английский медальон XVI века. 
Открытие было сделано во время 
археологических работ в южной 
части парка «Зарядье». Медальон 
выполнен из сплава свинца и оло-
ва, а его диаметр составляет око-
ло 5 сантиметров.

Старинное изделие украшает 
эмблема — роза Тюдоров, гераль-
дический символ королевской ди-
настии Англии. 

— Изображение розы Тюдоров 
— основной маркер медальонов, 

изготавливавшихся в Англии 
с 1509 по 1603 год, в перио-
ды правления короля Генри-
ха VIII и его дочери королевы 
Елизаветы I. Вероятнее все-
го, четыре столетия назад он 
использовался в качестве на-
шивки на одежду: по краям 
изделия есть четыре неболь-
ших отверстия, — рассказал 
генеральный директор сто-
личного археологического 
бюро Константин Воронин.

Ирина КОРНЕЕВА 

В «Зарядье» найден медальон Английского двора 
XVI века
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Маршруты сети «Магистраль» соединили 
отдалённые районы с центром города



5февраль 2017  №4 (719) Округ

О
сновные те-
зисы пред-
в ы б о р н о й 
п рог рам м ы 
озвучило ру-

ководство Московского 
отделения партии «Единая 
Россия» на встрече с муни-
ципальными депутатами. 
«Единая Россия» первой из 
столичных политических 
сил начала подготовку к 
выборам в районные Со-
веты депутатов, которые 
состоятся в начале осени.

Капремонт нужно 
ускорить

Сразу два пункта про-
граммы затрагивают во-
просы жилья. Так, «ЕР» 
озаботилась проблемой 
капитального ремонта пя-
тиэтажек. 

— Назову основные на-
правления нашей даль-
нейшей работы. Это рас-
ширение мер капиталь-
ного ремонта в отношении 
ветхого жилья. В этом на-
правлении мы уже многое 
сделали. Но в наших силах 
сделать ещё больше, — ска-
зал Андрей Метельский, 
секретарь регионального 
отделения партии. 

Депутат Мосгордумы, 
руководитель фракции 
«ЕР» в городском парла-
менте Степан Орлов отме-
тил, что обращения жите-
лей по поводу состояния 
пятиэтажных домов по-
ступают постоянно. 

— Возможно, ну ж-
но ускорять реализацию 
программ капитального 
ремонта именно в пяти-
этажном ветхом фонде, 
— отметил Степан Ор-
лов. — Возможно, нужно 
расширять перечень работ 
по этим домам. К сожале-
нию, там ситуация небла-
гополучная. Ею нужно за-
ниматься.

О важности этого во-
проса сказал в своём вы-
ступлении и муниципаль-
ный депутат из Бабуш-

кинского района Алексей 
Лисовенко. 

— В моём районе более 
100 пятиэтажных домов, 
многие из которых тре-
буют капитального ре-
монта, — подчеркнул он. 
— Они включены в про-
грамму, но  в отдалён-
ные сроки. Жители ча-
сто спрашивают: «Наш 
дом вообще доживёт до 
капремонта?» Я пред-
лагаю увеличить коли-
чество домов, где капи-
тальный ремонт будет 

проводиться в ближай-
шее время. 

Помимо капитального 
ремонта, депутаты пред-
полагают заняться и ка-
чеством обслуживания в 
сфере жилищно-комму-
нального хозяйства. 

Остановки можно 
перенести

Особое внимание де-
путаты «Единой России» 
предлагают уделить обще-
ственному транспорту. По 

словам Андрея Метель-
ского, маршруты долж-
ны быть адаптированы к 
нуждам жителей конкрет-
ного района. Возможно, 
для большего их комфор-
та нужно немного изме-
нить маршрут, ввести до-
полнительные остановки 

или перенести уже суще-
ствующие. 

— Наша задача как му-
ниципальных депута-
тов: при проектировании 
маршрутов и строитель-
стве и эксплуатации оста-
новок надо максимально 
учитывать мнение жите-
лей, — поддержала Ме-
тельского депутат из Би-
бирева Яна Воробьёва. 

Общение с жителями

В предвыборной про-
грамме «ЕР» также будут 
затронуты вопросы эф-
фективного расходования 
средств муниципальных 

бюджетов, обеспечения 
комфортной среды для 
людей с ограниченны-
ми возможностями здо-
ровья, улучшения эко-
логической ситуации в 
микрорайонах, разви-
тия системы взаимодей-
ствия с жителями.

Обсудили и важность 
встреч депутатов с мо-
сквичами. 

— В прошлом году 
мы опробовали практику 
сов местных приёмов, ког-
да муниципальные депу-
таты проводили приёмы 
совместно с депутатами 
Мосгордумы и Государ-
ственной думы, — расска-
зал глава муниципального 
округа Ивановское Иван 

Громов. — Практика ока-
залась успешной. Также 
будем проводить и выезд-
ные приёмы — во дворах, 
на улицах. С недавнего 
времени все наши серьёз-
ные инициативы мы под-
крепляем опросами мо-
сквичей. Нам важно по-
лучить как можно больше 
предложений и замечаний 
от жителей. 

Москва станет 
ещё комфортнее

На встрече приняли ре-
шение создать рабочую 
группу, которая соберёт 
предложения муници-
пальных депутатов и про-
стых москвичей. А в кон-
це февраля члены партии 
вновь соберутся, чтобы 
обсудить предвыборную 
программу.

Главная задача предвы-
борной программы, как 
подчеркнуло руководство 
регионального отделения 
партии, — сделать Мо-
скву ещё более комфорт-
ной, более удобной для 
жизни, более безопасной.

Сами выборы должны 
пройти в сентябре. Од-
нако единороссы плани-
руют провести и предва-
рительное голосование. 
Оно должно состояться 
весной. 

Ксения ДЕМЬЯНЕНКО

Депутаты 
обсудили 
необходимость 
дополнительных 
автобусных 
остановок

В помещении приёмной 
партии «Единая Россия» 
района Марьино депутат 
Государственной думы 
Пётр Толстой провёл приём 
граждан. Предварительно 
на встречу к депутату запи-
сались 15 человек. Вопро-
сы, с которыми избиратели 
пришли к Толстому, каса-
лись дополнительного ле-
карственного обеспечения, 
незаконного выселения из 
квартир, тарифов ЖКХ, 
благо устройства придомо-
вых территорий и даже ра-
боты полиции.

В частности, одна жи-
тельница района пожало-
валась на то, что соседи ре-
гулярно нарушают обще-
ственный порядок, шумят, 
дошло дело и до угроз. При 
этом добиться справедли-
вости и заступничества от 

правоохранительных орга-
нов не удалось, и женщина 
была вынуждена обратить-
ся к депутату. 

Ещё одно обращение 
было связано с обеспе-
чением лекарственны-
ми препаратами, которые 
входят в перечень льгот-
ных лекарств, но отсут-
ствуют в аптечном пун-
кте поликлиники. В ре-
зультате женщина — ин-
валид 2-й группы осталась 
без столь необходимых ей 
лекарств. Для разрешения 
этой ситуации Пётр Тол-
стой планирует направить 
запрос на имя руководи-
теля Департамента здра-
воохранения г. Москвы 
Алексея Хрипуна. 

Пользуясь возможно-
стью прямого общения с 
депутатом, люди расска-

зывали не только о лич-
ных проблемах, но и под-
нимали вопросы между-
народной повестки, толе-
рантности и ювенальной 

юстиции. Жители Марьи-
на также высказали слова 
поддержки Толстому в свя-
зи с недавно развязанной 
против него в ряде СМИ 

кампанией. Как сказа-
ла пришедшая на приём 
жительница района Ана-
стасия, «избиратели судят 
своего депутата не по про-

вокационным публикаци-
ям, а по реальным делам». 

— Депутат должен ра-
ботать со своими изби-
рателями, разговаривать 
с ними вне зависимости 
от того, сколько времени 
остаётся до следующих 
выборов. Они уже оказа-
ли ему доверие. Теперь он 
должен приносить людям 
пользу. Если не для этого, 
то для чего он избирался 
в Госдуму? — сказал Пётр 
Толстой по завершении 
приёма, который длился 
несколько часов.

Депутат заверил, что все 
поступившие в его адрес 
обращения будут внима-
тельным образом изуче-
ны, а для решения обозна-
ченных жителями района 
проблем будут приложены 
все усилия. 

Пётр Толстой провёл приём граждан в Марьине
По итогам встречи с избирателями будут направлены депутатские запросы

Ветхие пятиэтажки 
ждут ремонта
Партия «Единая Россия» начала формирование
предвыборной программы

На встречу к депутату предварительно 
записались 15 человек 

Руководство московского отделения партии «Единая 
Россия» на встрече с муниципальными депутатами

m
os

.ru
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В 
кино ковбой или 
полицейский — 
мужик суровый, и 
обязательно  кольт 

на боку. Режиссёр как бы 
намекает: ну какой поря-
док может быть без писто-
лета? Но начальник штаба 
народной дружины района 
Капотня Владимир Капич-
ников, невзирая на суровую 
военную подготовку, учит 
своих подчинённых рабо-
тать исключительно голо-
вой и вести себя корректно 
и дружелюбно. Это доволь-
но неожиданно услышать от 
почти двухметрового муж-
чины с руками, явно при-
вычными к железу.

Другое время

Современная дружина 
Москвы кардинально от-
личается от дружины вре-
мён СССР. Тогда, расска-
зывает Капичников, впол-
не могли заставить идти на 
дежурство, а сегодня уча-
стие в движении добро-
вольное. Только задача 
осталась прежней: забота 
о безопасности жителей 
Капотни и их семей. Что-
бы родители не беспоко-

ились, как дети доберут-
ся домой вечером после 
кружков, чтобы молодёжь 
придерживалась правил 
поведения и не распива-
ла пиво на лавочках.

Такая вот жизнь

Он родился в Люберцах. 
После школы решил пойти 
в техникум, стал мастером 
по металлорежущим стан-
кам и инструментам. 

После армии старши-
ну приняли с распростёр-
тыми объятиями на заво-
де буровой техники в род-
ных Люберцах. 

Почти сразу после ар-
мии он решил жениться. 
Об этом, конечно, отдельно 
бы рассказать. Как позна-
комился с будущей супру-

гой в пионерском лагере. 
Она вожатая, он тоже. Как 
ждала она его из армии, как 
потом гуляли они с дру-
зьями на небогатой свадь-
бе. И как любят друг друга 
до сего дня. И какой у них 
прекрасный взрослый сын, 
бывший следователь про-
куратуры, а нынче адвокат. 

— Я и в Капотню за же-
ной приехал, почти 40 
лет тут живём вместе. 
Квартира-то нужна моло-
дым, а на НПЗ их давали, 
вот я и перевёлся. 

Как директор 
стал дружинником

Ещё в 1985 году 30-лет-
ний директор большой 
московской базы снабже-
ния Капичников получил 
свою должность не на ков-
ре в главке, а прямо из рук 
своих рабочих. 

— Тогда придумали вы-
бирать начальников и на 
производстве тоже. Мне 
предложили: хочешь быть 
дальше директором — 
проводи выборы на сво-
ей базе. Я согласился без 
колебаний, — рассказы-
вает он. Он был уверен в 
поддержке рабочих абсо-

лютно. И да! Выборы он 
выиграл. 

А в народную дружи-
ну Владимир попал слу-
чайно. В 2006-м прия-
тель уговорил прийти. 
С тех пор старшина за-
паса и бывший дирек-
тор каждый вечер ровно 
в 18.00 у здания полиции 
инструктирует своих об-
щественников. 

— Отметку в табеле я де-

лаю, проверяю, по погоде 
ли одеты. А то есть горя-
чие головы, жить торопят-
ся. А как ты в этой курточ-
ке будешь четыре часа зи-
мой ходить, спрашиваю? 
— говорит Владимир.

Уже работая в народной 
дружине, в 59 лет он полу-
чил второе высшее — юри-
дическое — образование. 

— Мои друзья спрашива-
ли: да зачем тебе это надо? 

Хотя знакомые из право-
охранительных органов 
отнеслись к этому с боль-
шим пониманием. Теперь я 
говорю с коллегами из по-
лиции на одном языке, — 
говорит Капичников. 

Валерий ПОПАДЕЙКИН

Штаб народной дружины 
района: Капотня, 5-й квартал, 
26, комн. 5. Приёмный 
день: чт. с 19.00 до 21.00

В 59 лет 
Владимир 
получил 
второе 
высшее  
образование

Владимир Капичников — 
«шериф» из Капотни

М
арина Асташ-
кина и её муж 
А л е к с а н д р 
Срапьян по-

могают детям-инвалидам. 
Они хорошо представля-
ют, что значит иметь тако-
го ребёнка.

Дочка

В 1985 году у супругов 
родилась дочка Машень-
ка. У неё был ДЦП тяжё-
лой степени. Но родители 
не сдавались: делали всё, 
чтобы у их ребёнка в пере-
рывах между болями было 
счастливое детство — об-
щение со сверстниками, 
яркие впечатления. В это 
же время они создали об-
щество помощи детям-ин-
валидам. Назвали в честь 
дочки  «Мария Плюс». 

Маша прожила 12 лет. 
Она умерла в день Нового 
года — после второй опера-

ции, сделанной известным 
врачом.

— Когда дочки не ста-
ло, всё, что было связано 
с этим периодом, я забы-
ла, — рассказывает Мари-
на Асташкина. — У меня 
начались провалы в памя-
ти, я даже не помнила лю-
дей, которые были вокруг 
меня в то время. Теперь в 
память о нашей Машень-
ке каждый год 31 декабря 
мы с мужем делаем что-то 
хорошее — навещаем одну 
девочку, Лизоньку. Она не 
растёт и все годы остаётся 
очень маленькой. Сейчас 
ей 20 лет. Мой муж наря-
жается Дедом Морозом, а 
кто-то из наших волонтё-
ров — Снегурочкой. 

Сергей Никитин 
был потрясён

Организация «Мария 
Плюс» родилась в малень-
кой комнатке, где супругов 
приютило Люблинское 

общество инвалидов под 
руководством Агаповой. 
Позже организация полу-
чила несколько комнат, и 
тут они развернулись: от-
крыли вокальную студию, 
организовали конкурс 
«Караоке по-детски». Од-
нажды в студию пришла 
девочка с ДЦП, Лариса. У 
неё была задержка в разви-
тии, но при этом она обла-
дала прекрасным голосом 
и музыкальным слухом. 
Асташкина повезла её на 

телепередачу «Караоке». 
Лариса восхитила судей, и 
её пригласили выступить 
на юбилее Визбора. Там 
она спела песню «Алек-
сандра» вместе с её авто-
ром Сергеем Никитиным. 
Когда закончилась музы-
ка, маэстро встал и сквозь 
слёзы сказал: «Лучшего ис-
полнения я не слышал». 

— Человек с таким ди-
агнозом не может изле-
читься, — говорит Мари-
на Асташкина. — Но когда 

мы дали возможность ей 
выступить, девочка сказа-
ла: «Я самый счастливый 
человек в мире».

Сюсюкать нельзя

Марина Асташк ина 
против того, чтобы с ин-
валидами сюсюкали.

 — У меня всегда был 
страх: что будет с моей 
Машей, если вдруг меня 
не станет? Кому она до-
станется? — говорит она. 

— И это при том, что у 
нас с мужем дружные 
родственники. А сколь-
ко одиноких мам воспи-
тывают этих детей! Когда 
уходят родители и инва-
лид остаётся один — это 
страшно. И если его из-
баловали, то не известно, 
сможет ли он за себя по-
стоять, попав в интернат.

Поэтому мы относим-
ся к ним, как к здоровым 
людям. У нас есть Вовка. 
Он слабовидящий, мы с 
добрым юмором называ-
ем его Зоркий. Так у него 
от девчонок отбоя нет! Он 
тоже очень хорошо поёт. 
Помню, исполнял он газ-
мановскую песню «Мама», 
его мама рыдает, а вокруг 
куча народа, в том числе и 
девушек. Сейчас он соци-
ально адаптирован, как все 
обычные люди, и я счаст-
лива, что мы внесли в это 
свою лепту. Или, например, 
была у нас девочка Зуля. У 
неё был парез. Сейчас она 
молодая мама, была стар-
шей у волонтёров на Пара-
лимпиаде в Сочи, ездила 
туда с грудным ребёнком.

Мария АНИСИМОВА

Общественная организация 
«Мария Плюс»: 
ул. Новороссийская, 30, 
корп.1.

Марина Асташкина дарит счастливые дни 
детям с ДЦП В Люблине действует общественная организация 

«Мария Плюс»

Тяжелобольная 
девочка 
лучше всех 
спела песню 
«Александра»

Начальник дружинников 
заботится о безопасности 
жителей района

Марина Асташкина

Владимир Капичников (второй справа) с коллегами

Всем детям нужны яркие впечатления и общение со сверстниками 



7февраль 2017  №4 (719) Полезно знать

Г
ородской пор-
тал госуслуг 
pgu.mos.ru пе-
ребра лся на 
портал мэра 
Москвы mos.

ru. Теперь горожане могут 
на единой площадке mos.
ru получить более чем 160 
госуслуг, узнавать важ-
ные городские новости, 
отправлять обращения в 
городское правительство. 

На одной площадке

На обновлённом портале 
доступны все услуги, каса-
ющиеся не только жилья, 
но и дворов, и зелёных тер-
риторий. Размещены по-
лезные инструкции — как 
приватизировать или сдать 
в аренду свою квартиру, как 
застраховать недвижимость 
и так далее. Работает пере-
адресация на другие элек-
тронные сервисы:  «Наш 
город» gorod.mos.ru (можно 
пожаловаться на работу го-
родских служб), «Автокод» 
avtokod-mos.ru (информация 
о подержанных авто) и «Мо-
сковский паркинг» parking.
mos.ru (поиск и оплата пар-
ковки). На портале собрана 
актуальная информация, 
связанная со сферой здра-
воохранения — от оформ-
ления инвалидности до по-
лучения справки об отсут-
ствии медицинских про-
тивопоказаний к владению 
оружием.

Чтобы mos.ru стал столь 
же удобным для пользова-
телей, как и pgu.mos.ru, в 
первое время формы сер-
висов будут иметь при-
вычный вид, а все изме-
нения будут происходить 
постепенно.

Получить
электронный ЕПД

В разделе «Услуги и сер-
висы», как это было на пор-
тале pgu.mos.ru, есть раздел 
«Популярное». Здесь мож-
но узнать, к примеру, как 

записаться на приём к вра-
чу или записать ребёнка в 
детский сад, получить и 
оплатить ЖКУ, передать 
показания приборов учё-
та воды, найти и оплатить 
штрафы ГИБДД и др.

Так, к началу 2017 года 
москвичи получили и 
оплатили электронный 
ЕПД более 25 миллионов 
раз. Чтобы получить кви-
танцию за нужный период, 
необходимо знать код пла-
тельщика (он указан в пра-
вом верхнем углу бумаж-
ной квитанции на оплату 
квартиры и ЖКУ), тип до-
кумента (обычный за теку-
щий месяц или долговой) 
и период оплаты (месяц и 
год). Нажав кнопку «За-
просить ЕПД», можно уз-
нать сумму начислений по 
запрошенному периоду и 
оплатить выставленный 
счёт банковской картой.

Штрафы ГИБДД
Ещё одна популярная 

услуга на портале — по-
иск и оплата штрафов 
ГИБДД. Для этого нужно 
ввести серию и номер во-
дительского удостовере-
ния, а также номер сви-
детельства регистрации 
транспортного средства. 
Причём по российскому 
законодательству если вы 
оплатите штраф не позд-
нее 20 дней со дня выне-
сения постановления, то 
внести можно только 50% 
суммы.

Госуслуги 
для родителей 

С помощью портала ро-
дители могут записать ре-
бёнка в детский сад, а так-
же встать в очередь на за-
числение в группы кратко-
временного пребывания. 

Благодаря порталу роди-
тели могут узнать, в какое 
время ребёнок пришёл в 
школу или, например, кто 
и когда забрал малыша из 
детсада. Также родители 
будут в курсе, какое горя-
чее питание предлагается 
в школьной столовой или 
в буфете и сколько школь-
ник потратил денег на обе-
ды. Через портал можно 
сформировать меню горя-
чего обеда для вашего ре-
бёнка, исходя из выбора в 
школьной столовой. До-
ступна функция ограни-
чения денежных трат ре-
бёнка на буфетную про-
дукцию.

 
Пароли и логины 
сохранены

Для получения госус-
луги можно продолжать 
пользоваться своим па-

ролем для портала pgu.
mos.ru. Также полностью 
сохранены «Личные ка-
бинеты» граждан, соз-
данные ранее на портале 
госуслуг. Без изменения 
работает мобильное при-
ложение городского пор-
тала госуслуг. Не нужно 
будет менять и закладки 
браузера: система авто-
матически переадресует 
пользователя с pgu.mos.ru 
на mos.ru.

Куда обращаться 
с вопросами?

С вопросами по рабо-
те обновлённого порта-
ла можно обращаться че-
рез форму обратной свя-
зи на mos.ru или по теле-
фону службы технической 
поддержки (495) 539-5555 
(круглосуточно).

Татьяна ЩЕРБАКОВА

Портал госуслуг 
сменил адрес
Завершилось слияние двух электронных сервисов

Встречи глав 
управ районов 
ЮВАО с жителями 
пройдут 
15 февраля в 19.00

  Выхино-Жулебино
Ул. Ташкентская, 21, корп. 2, 
школа-лицей №1420. Темы: 
«О работе по снижению задол-
женности за жилищно-комму-
нальные услуги», «О пресече-
нии несанкционированной тор-
говли на территории района».

 Капотня
Капотня, 2-й квартал, 7, управа 
района Капотня (конференц-
зал). Тема: «О пресечении не-
санкционированной торговли 
на территории района».

 Кузьминки
Ул. Юных Ленинцев, 68, 
корп.  2, школа №479. Темы: 
«О ходе работ по содержанию 
управляющей компанией МКД 
в зимний период», «Об итогах 
организации зимнего отдыха 
на территории района», «О ра-
боте по снижению задолжен-
ности за жилищно-коммуналь-
ные услуги».

 Лефортово

Пр. Завода «Серп и Молот», 
10, управа района Лефорто-
во (зал заседаний). Темы: «О 
ходе работ по содержанию 
управляющей компанией МКД 
в зимний период», «Об итогах 
организации зимнего отдыха 
на территории района». 

 Люблино
Ул. Марьинский Парк, 37, шко-
ла №2092. Тема: «Об итогах 
организации зимнего отдыха 
на территории района».

 Марьино
Батайский пр., 45, школа №1394. 
Темы: «О выполнении Програм-
мы комплексного благоустрой-
ства территории района», «Об 
итогах организации зимнего от-
дыха на территории района».

 Некрасовка
Ул. 1-я Вольская, 22, корп. 2, 
школа №1366. Темы: «Об ито-
гах организации зимнего отды-
ха на территории района», «О 
пресечении несанкциониро-
ванной торговли на террито-
рии района».

 Нижегородский
2-й Карачаровский пр., 1, ДО 
«Дворец творчества детей и 
молодёжи им. А.П.Гайдара». 
Темы:«О проведении работ 
по выявлению недеклариро-
ванных фактов сдачи в арен-
ду жилых помещений», «О ра-
боте по снижению задолжен-
ности за жилищно-коммуналь-
ные услуги».

 Печатники
Ул. Шоссейная, 86, управа рай-
она Печатники. Тема: «Об ито-
гах организации зимнего отды-
ха на территории района».

 Рязанский
Ул. 1-я Новокузьминская, 10, 
управа Рязанского района (зал 
заседаний). Темы: «О ходе ра-
бот по содержанию управляю-
щей компанией МКД в зимний 
период», «О работе по сниже-
нию задолженности за жилищ-
но-коммунальные услуги». 

 Текстильщики
Ул. Чистова, 15/15, библиоте-
ка №127 ЦБС ЮВАО. Тема: «О 
благоустройстве дворовых тер-
риторий и ремонте подъездов».

 Южнопортовый
Ул. Петра Романова, 16, шко-
ла №2129. Темы: «О пресече-
нии несанкционированной тор-
говли на территории района», 
«О работе по снижению задол-
женности за жилищно-комму-
нальные услуги».

Можно продолжать 
пользоваться своим 
старым паролем

Мэр Москвы Сергей Со-
бянин открыл движение по 
новому путепроводу в Щер-
бинке, связавшему восточ-
ные и западные кварталы 
одного из крупнейших го-
родов Новой Москвы.

— Мы продолжаем реа-
лизацию программы стро-
ительства путепроводов че-
рез железные дороги в Мо-
скве. За последние годы 
построено семь, и в этом 
году ещё будет запущено 

пять путепроводов. Один 
из таких путепроводов — 
в Щербинке. Здесь в часы 
пик 70% времени машины 
просто стояли, здесь был 
такой транспортный щер-
бинский коллапс. Я наде-
юсь, что после запуска пу-
тепровода здесь движение 
будет гораздо свободнее, — 
сказал мэр. 

Реконструкцию желез-
нодорожного переезда со 
строительством автодорож-

ного путепровода на 34-м 
км Курского направления 
Московской железной доро-
ги вблизи платформы Щер-
бинка начали в ноябре 2015 
года. За 15 месяцев строите-
лями была возведена двух-
полосная эстакада длиной 
485 метров, что позволило 
увеличить пропускную спо-
собность переезда более чем 
в восемь раз — с 200 до 1650 
автомобилей в час в обоих 
направлениях. 

Открыт новый путепровод в Щербинке

m
os

.ru

Сергей Собянин на открытии 
путепровода

Самые востребованные услуги — в разделе 
«Популярное»
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ЗАДАВАЙТЕ 
ВОПРОСЫ, 
ПРЕДЛАГАЙТЕ ТЕМЫ 
ДЛЯ ПУБЛИКАЦИЙ
Пишите vнам: 
uvkurier@mail.ru
Звоните: 
(495)681-3645

В нашем подъ-
езде уже лет 
восемь стоит 

запах от огромного ко-
личества кошек (их око-
ло 25), которых содер-
жит в квартире одна 
из жительниц дома. Мы 
обращались куда только 
можно. Нам отвечают, 
что нет такого закона, 
чтобы запретить дер-
жать дома кошек. 

Александр Васильевич, 
Рязанский просп., 60, корп. 4

По действующим зако-
нам животные являют-
ся личным имуществом 
их владельца, и отобрать 
законным способом дан-
ную «собственность» у 
гражданина очень слож-
но, даже если содержание 
огромного количества 
кошек или собак в квар-
тире причиняет неудоб-
ства остальным жильцам 
многоквартирного дома.

Как пояснили в управе 
района Марьино, един-
ственный выход для жи-
телей дома — подать иск 
в отношении безответ-
ственной хозяйки ко-
шек в суд. 

Желательно получить 
заключение ветеринара 
о том, что животным не 
обеспечен надлежащий 
уход: нет туалетных лот-
ков, кошки не привиты, 
истощены, не стерили-
зованы, живут скучен-
но, бесконтрольно раз-

множаются и т.п. Ведь в 
данном случае мучаются 
не только люди, но и сами 
животные.

— Один человек не в со-
стоянии обеспечить над-
лежащий уход за 25 кош-
ками, — пояснили в од-
ном из приютов для без-
домных животных. — По 
опыту можно сразу ска-
зать, что у таких людей 
кошки обычно не приви-
ты и плохо накормлены. 

Также нужно обратить-
ся в Жилищную инспек-
цию с заявлением о на-
несении ущерба общему 
имуществу дома (протеч-
ки отходов жизнедеятель-
ности животных через 
меж этажные перекры-
тия) и в Роспотребнадзор 
для проверки фактов воз-

можного нанесения вреда 
здоровью из-за ядовитого 
запаха в подъезде. Полу-
ченные документы следу-
ет приложить к исковому 
заявлению в суд. В этом 
случае можно надеяться, 
что суд примет решение об 
изъятии животных у нера-
дивой жительницы. 

Татьяна ЩЕРБАКОВА

Как сделать библиотеки бо-
лее привлекательными для 
посетителей? «ЮВК» решил 
спросить об этом жителей 
округа на этой неделе.

 Нина Зорина, 36 лет, 
Капотня:
— В библиотеках часто прохо-
дят разные праздники и меро-
приятия. Мой ребёнок посеща-
ет их в составе своего класса. 
Детям читают книги, рассказы-
вают что-нибудь о писателях. 
Дочь любит такие мероприятия. 
Может, надо проводить что-то 
подобное не только для учени-
ков близлежащих школ?..

 Константин Вилков, 
28 лет, Лефортово:
— Я не хожу в библиоте-
ки. У меня нет на это време-
ни. Предпочитаю доставать 
нужную информацию из Ин-
тернета. 

 Ольга Егорова, 37 лет, 
Люблино:
— В библиотеке рядом с 
моим домом на Ставрополь-
ской улице есть Интернет. 

Мне разрешают там поль-
зоваться компьютером. Это 
отличный вариант для тех, у 
кого дома нет возможности 
выходить во Всемирную сеть. 

 Виктория Горошина, 
54 года, Печатники:
— Я хожу в библиотеку №132: 
там часто проходят праздни-
ки, концерты, и туда всегда 
приглашают пенсионеров. 

 Надежда Роликова, 
53 года, Нижегородский:
— Если бы в библиотеках сде-
лали что-то вроде комнат про-
хлады, которые устраивали в 
ТЦСО в прошлом году, ког-

да была жара, то я бы ходи-
ла. Было бы здорово зайти в 
библиотеку и при комфортной 
температуре почитать книгу.
 

 Леонид Зарницкий, 
27 лет, Марьино:
— Я вообще не хожу в библио-
теки, но если бы там стояли 
аппараты с кофе и продавали 
хоть какую-нибудь еду, я бы 
заходил. То есть можно сде-
лать из библиотек что-то вро-
де литературных кафе.

Маргарита ШВЕЦОВА

Ради чего вы пошли бы в библиотеку?

Присылайте 
ваше мнение по адресу 
vashe_mnenie@inbox.ru

Горячая линия Комитета 
ветеринарии г. Москвы: 
(495) 633-7830.
Роспотребнадзор по ЮВАО: 
Волгоградский просп., 113, корп. 
5; uvao@77.rospotrebnadzor.ru.
Жилищная инспекция по ЮВАО: 
ул. 1-я Новокузьминская, 10; 
mgi-ign-UVAO@mos.ru 

Я после инсуль-
та плохо хожу. 
Чтобы полу-

чить пенсию — она при-
ходит на социальную 
карту москвича, — хожу 
в отделение «Банка Мо-
сквы», довольно далеко 
от моего дома. Снимать 
пенсию с карты в других 
банкоматах не хочу, 
чтобы не платить ко-
миссию. А для оформле-
ния доставки пенсии на 
дом нужно ехать сначала 
в Пенсионный фонд, что 
тоже пока мне сложно. 

Анастасия Александровна,
Выхино-Жулебино

В мае 2016 года заверши-
лось слияние «Банка Мо-
сквы» с банком «ВТБ». И, 
как сообщили в службе 
поддержки клиентов «ВТБ 
Банка Москвы», держате-
ли социальных карт мо-
сквича в настоящее время 
могут снимать денежные 
средства без взимания ко-
миссии во всех банкоматах 
группы ВТБ: «ВТБ Банка 
Москвы», «ВТБ24» и «По-
чты Банка». 

С подобными вопро-
сами можно обращаться 
в контакт-центр банка: 
8-800-200-2326 (кругло-
суточно).

Татьяна ЩЕРБАКОВА

Я пенсионерка. 
Должна ли я 
платить налог 

на дачный участок? 
Елена Ивановна, 

Октябрьская улица

От земельного налога 
на участок в Подмоско-
вье большинство москов-
ских пенсионеров, к сожа-
лению, не освобождены. 

— Земельный налог — 
налог местный, величи-
ну и порядок его оплаты 
определяют муниципали-
теты, в нашем случае  рай-
оны Московской области, 
— объясняет председатель 
профсоюза садоводческих 
некоммерческих товари-
ществ России Людмила 
Голосова. — Но ставка зе-
мельного налога не может 
быть выше 0,3% от када-
стровой стоимости участ-
ка. Так вот депутаты всех 
районов Московской об-

ласти приняли решения, 
что от земельного нало-
га освобождаются только 
местные пенсионеры — те, 
кто зарегистрирован в Мо-
сковской области. Дачни-
ки пенсионного возраста, 
имеющие регистрацию в 
Москве, льгот по оплате зе-
мельного налога не имеют. 

Депутатов можно по-
нять: земельный налог по-
ступает в бюджет районов. 

Льгота по земельному 
налогу сохранена лишь 
пенсионерам особых ка-
тегорий. Это Герои Совет-
ского Союза и России, ве-
тераны и участники Вели-
кой Отечественной войны, 
инвалиды 1-й и 2-й груп-
пы и инвалиды с детства, 
а также чернобыльцы. Им 
предоставляется налого-
вый вычет в размере 10 тыс. 
рублей с одного участка и 
одного плательщика. 

Марина МАКЕЕВА

Почему с пенсионеров-дачников 
берут земельный налог?

В каких банкоматах можно 
снимать пенсию без комиссии?

Ваше мнение

Как быть, если у соседки  
25 кошек?

Нужно 
заключение 
ветеринара 
о том, что 
животным 
не обеспечен 
надлежащий 
уход
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С 
момента от-
крытия в сен-
тябре прошло-
го года МЦК 
обслуживает-

ся комфортными поезда-
ми «Ласточка». Но в кон-
це января на кольцо выш-
ли три новых состава, а в 
первые дни февраля ещё 
два. Зачем парк поездов 
на МЦК обновляют?

Специально 
для города

Новую «Ласточку» мне 
пришлось подождать. По-
сле того как я пришёл на 
станцию «Нижегород-
ская», такой состав оказал-
ся лишь восьмым по счёту. 
Неудивительно: в тот день 
на кольце работали толь-
ко три таких поезда. От-
личить новую «Ласточку» 
снаружи проще всего по 
номеру на кабине. Соста-
вы с номерами, начиная с 
«045» и выше — новые.

Внутри отличий мно-
жество. Прежде всего тут 
гораздо просторнее! В 
первом и втором вагонах  
только по два ряда сиде-
ний с каждой стороны. В 
«Ласточках» предыдущей 
модификации сиденья 
устанавливались по схеме 
3+2, т.е. с одной стороны 
прохода — три, а с другой 
— два. В новых число си-
дений уменьшили, и про-
ход стал шире.

Для чего это нужно? На 
МЦК перегон занимает 
две-три минуты. Какой 
смысл садиться, если вы-
ходить через пять-шесть, 
а то и через две минуты?! 
Куда важнее возможность 
быстро пройти вглубь ва-
гона или обратно. 

И с коляской, 
и с велосипедом

Ещё одно новшество: 
по обеим сторонам — го-
ризонтальные поручни, 

как в метро. Для человека 
среднего роста они рас-
положены очень удобно. 
Но даже после того, как 
на «Дубровке» поезд за-
полнился пассажирами, 
пору чнями пользова-
лись немногие: то ли ещё 
не привыкли, то ли из-за 
того, что здесь в отличие 
от метро есть ещё и ручки 
на сиденьях  — многие из 
тех, кто едет стоя, предпо-
читают держаться за них.

В первом вагоне, как и в 
прежних «Ласточках», ра-
ботает туалет. У откидных 
сидений напротив него те-
перь нет наклейки с изо-
бражением велосипеда — 

это место предназначено 
для инвалидных колясок, 
для крепления которых 
есть специальный при-
стяжной ремень. Здесь же 
можно удобно разместить-
ся и с детской коляской.

А с велосипедом лучше 
ехать теперь во втором ва-
гоне. На одной из сторон 
вместо кресел установле-
на стойка на три полно-
размерных велосипеда 
для взрослых. 

Для тех, кто любит 
ездить сидя

С удивлением обнару-
живаю: в третьем вагоне 

поручень лишь с одной 
стороны. По другую сто-
рону прохода — три сиде-
нья в ряд, как прежде.

 — Когда стало известно, 
что в новых «Ласточках» на 
МЦК сидений будет мень-
ше, к нам стали поступать 
многочисленные обраще-
ния: «Зачем вы убираете 
сиденья? Мы хотим ехать 
сидя!». Таким пассажирам 
решили пойти навстречу и 
оставить достаточно сиде-
ний в каждом составе, чтобы 
у людей был выбор, — пояс-
нили в пресс-службе РЖД.

Четвёртый вагон устро-
ен так же, как и второй, — 
тут две стойки общей вме-
стимостью шесть взрос-
лых велосипедов. А пятый 
вагон похож на первый: 
тут есть туалет и место для 
инвалидного кресла.

Особого одобрения за-
служивают установленные 
во всех вагонах большие 
цветные мониторы. Перед 
прибытием на станцию и 
сразу после отправления 
на них отображается фраг-
мент схемы МЦК с несколь-
кими следующими станци-
ями. Но главная ценность в 
другом: здесь показаны воз-
можные пересадки с бли-
жайшей станции не толь-
ко на метро и пригородные 
электрички, но и на автобу-
сы, троллейбусы и трамваи 
с перечислением номеров 
маршрутов. Как сообщили 
в пресс-службе РЖД, уже в 
феврале на МЦК будут ра-
ботать девять новых «Ласто-
чек», а к концу 2017 года на 
МЦК планируют обновить 
весь парк поездов.

Василий ИВАНОВ

Поручни, мониторы 
и проход пошире
Чем порадовали новые «Ласточки»

На публичные слушания представляется 
проект градостроительного плана земельно-
го участка по адресу: ул. Кухмистерова.

Информационные материалы по теме пу-
бличных слушаний представлены на экспо-
зиции с 13.02.2017 по 21.02.2017 г. с 8.00 до 17.00 
по рабочим дням в здании управы района Пе-
чатники по адресу: ул. Шоссейная, 86. На вы-
ставке проводятся консультации по теме пу-
бличных слушаний. 

Собрание участников публичных слуша-
ний состоится 28.02.2017 г. в 19.00 по адресу: 
ул. Шоссейная, 86.

Время начала регистрации участников 18.30.
В период проведения публичных слушаний 

их участники имеют право представить свои 

предложения и замечания по обсуждаемому 
проекту посредством:

— записи предложений и замечаний в пери-
од работы экспозиции;

— выступления на собрании участников пу-
бличных слушаний;

— внесения записи в книгу (журнал) реги-
страции участвующих в собрании участников 
пуб личных слушаний;

— подачи в ходе собрания письменных пред-
ложений;

— направления в течение недели со дня про-
ведения собрания участников публичных слу-
шаний письменных предложений и замечаний 
в Окружную комиссию по вопросам градо-
строительства, землепользования и застрой-

ки при Правительстве Москвы в Юго-Восточ-
ном административном округе города Москвы.

Номера контактных справочных телефонов:
— управы района Печатники: (495) 354-0370;
— Окружной комиссии: (495) 362-4817.
Почтовый адрес Окружной комиссии: 

111024, ул. Авиамоторная, 10.
Электронный адрес Окружной комиссии: 

GubanovaNY@mos.ru.
Информационные материалы по проекту, 

представленному на публичные слушания, 
размещены на официальном сайте управы 
района Печатники pechatniki.mos.ru, на офи-
циальном сайте префектуры Юго-Восточно-
го административного округа города Москвы 
www.uvao.mos.ru.

Оповещение о проведении публичных слушаний

Сбил 
на Грайвороновской

Вечером 24 января води-
тель грузовичка «Хёндай Пор-
тер» ехал по Грайвороновской 
улице. У дома 21 он сбил жен-
щину, переходившую дорогу 
по нерегулируемому пеше-
ходному переходу, обозна-
ченному дорожными знака-
ми. В итоге скорая достави-
ла 61-летнюю пострадавшую 
в 15-ю горбольницу с сотрясе-
нием мозга и ушибом колена.

На шоссе 
Энтузиастов автобус 
наехал на женщину

25 января в шестом часу 
утра водитель автобуса мар-
ки МАЗ ехал по шоссе Энту-
зиастов в направлении Тре-
тьего транспортного кольца. 
Несколькими минутами рань-
ше у дома 7 произошла мел-
кая авария: тут столкнулись 
три легковушки — «Тойота», 
«Додж» и «Хёндай». Автобус 
сначала наехал на машины, 
стоявшие на проезжей части, 
а затем на находившуюся ря-
дом 28-летнюю женщину. По-
страдавшую госпитализиро-
вали с переломом позвоноч-
ника и тупой травмой живота.

Попал под «Тойоту» 
на Батайском 
проезде

Вечером 27 января мужчи-
на решил перейти Батайский 
проезд около дома 65 — по 
пешеходному переходу, но 
на красный свет. 43-летнего 
пешехода сбил автомобиль 
«Тойота Камри», который 
двигался со стороны улицы 
Маршала Голованова. Ско-
рая помощь увезла пешехо-
да в больницу с переломом 
ключицы.

На Нижних Полях 
пострадала 
пассажирка

1 февраля в половине вто-
рого ночи водитель автомо-
биля «Хёндай Солярис» сле-
довал по Графитному проез-
ду. На перекрёсток с улицей 
Нижние Поля он выехал, не 
выполнив требование знака 
«Уступи дорогу», — не про-
пустил грузовик МАЗ, ко-
торый двигался по главной 
дороге со стороны Люблин-
ской. Машины столкнулись. 
Пострадала при этом 21-лет-
няя пассажирка «Соляриса». 
С сотрясением мозга и уши-
бом лба её доставили в 68-ю 
больницу.

Группа пропаганды ОБ ДПС 
ГИБДД УВД по ЮВАО

ДТП

НЕ ПРИНЕСЛИ 
ОЧЕРЕДНОЙ НОМЕР 
ГАЗЕТЫ? 

ЗВОНИТЕ! 

ТЕЛ. ОТДЕЛА ДОСТАВКИ 

(495) 681-3970

С велосипедом теперь лучше 
ехать во втором вагоне

Аг
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По обеим сторонам —  горизонтальные 
поручни, как в метро
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Подпольный цех 
выявили в Люблине

Полицейские обнаружили 
нелегальный швейный цех в 
производственном помеще-
нии на улице Чагинской. Го-
сти из Юго-Восточной Азии 
шили детскую одежду, ко-
торая реализовывалась на 
рынках столицы. Там же они 
и проживали. Все 26 работ-
ников подпольной фабрики 
доставлены в отдел поли-
ции для проверки. В насто-
ящий момент устанавлива-
ется организатор нелегаль-
ного бизнеса.

Украл сорочки 
в Текстильщиках

Представители компа-
нии по торговле текстилем 
сообщили в отделение по-
лиции, что со склада компа-
нии, расположенного на 1-м 
Грайвороновском проезде, 
исчез десяток мужских фир-
менных сорочек общей сто-
имостью более 24 тыс. руб-
лей. В ходе следствия вы-
яснилось, что к хищению 
текстильной продукции при-
частны приезжие из ближ-
него зарубежья — грузчики 
фирмы, ранее задержанные 
за кражу. Украденный товар 
частично изъят. Возбуждено 
уголовное дело. Злоумыш-
ленники находятся под стра-
жей.

Тихий вор задержан 
в Кузьминках

Вечером, пока пожилая 
жительница улицы Юных 
Ленинцев спала, в её квар-
тиру на 2-м этаже через от-
крытое окно влез злоумыш-
ленник. Он украл кошелёк с 
деньгами, банковскую кар-
ту и с похищенным спустил-
ся по газовой трубе во двор. 
Вскоре житель Подмоско-
вья, ранее уже судимый за 
кражи, был задержан поли-
цией. Форточник содержит-
ся под арестом.

Анна САХАРОВА

Хроника

В 
правоохрани-
тельные орга-
ны поступила 
л ю б о п ы т н а я 
информаци я. 

Один из бывших работ-
ников частной клиники 
«Московия» в Текстиль-
щиках сообщил в проку-
ратуру, что в клинике за 
деньги выдали липовую 
медицинскую справку. 
Её приобрела сотрудни-
ца учебного учреждения, 
больная туберкулёзом. 
Никакого медосмотра она 
не проходила… 

В клинику выехали по-
мощник к узьминско-
го межрайонного проку-
рора Евгений Кудряшов, 
представители Департа-
мента здравоохранения 
города Москвы и отдела 
экономической безопас-
ности УВД по ЮВАО. По-
участвовала в проверке и 
корреспондент «ЮВК». 

…Мне предложили вы-
ступить в роли закупщи-
ка. Легенду придумали та-
кую: якобы я устраиваюсь 
на работу в спортивный 
магазин, и от меня срочно 
требуют справку о состоя-
нии здоровья. Эту историю 
я и рассказываю жалобно в 
клинике. Мне незамедли-
тельно отвечают, что услу-
га стоит 1800 рублей.

— Врачей проходить не 
нужно? — уточняю я у по-
жилой сотрудницы.

— Нет, нужно только 
сдать кровь.

Признаюсь, я очень не 
люблю сдавать кровь, но му-
жественно иду в процедур-
ную. Затем возвращаюсь к 
врачу и спрашиваю, когда 
будет готова справка.

— Приходите вечером.
— Но начальник ска-

зал мне привезти все до-
кументы до обеда! — рас-
строенно вещаю я.

— Тогда за срочность 
уплатите ещё 700 рублей 
и приходите к часу дня.

К назначенному сроку 
я возвращаюсь в клинику. 
Моя справка готова. В ров-
ных графах стоят печати и 
подписи всевозможных вра-
чей, а в заключение надпись 
«Здорова». При том, что ни 
одного специалиста я не по-
сетила... А через некоторое 
время я вновь захожу в кли-
нику вместе с сотрудника-
ми прокуратуры, полицей-
скими и представителем 
Департамента здравоохра-

нения. В кассе тут же нахо-
дятся купюры, которые я 
отдала за справку. Стражи 
порядка вызывают гене-
рального директора. Ген-
директор и его зам понача-
лу ведут себя агрессивно. 

Тем временем из лабора-
тории, куда якобы отпра-
вили мои анализы, сооб-
щают, что курьер за кро-
вью не выезжал. Выходит, 
что кровь в этой клинике 

берут на анализ только для 
виду. Гендиректор и зам 
на глазах теряют запал.

Ну а потом ещё оказа-
лось, что в клинике рабо-
тает иностранка без разре-
шения на работу в России. 
Сотрудники правоохрани-
тельных органов проверя-
ют документы уборщицы 
Гульнары. Патента на ра-
боту у неё нет. По решению 
суда ей придётся в прину-

дительном порядке вер-
нуться на родину и запла-
тить штраф 5 тыс. рублей. 
Ну а гендиректору пред-
стоит заплатить штраф — 
до миллиона рублей. 

В настоящий момент ре-
шается вопрос о возбуж-
дении уголовного дела по 
статье «мошенничество».

Анна САХАРОВА
По информации Кузьминской 

межрайонной прокуратуры

Крепкое здоровье 
по сходной цене
Как корреспондент «ЮВК» незаконно покупала медицинскую справку

Легенду 
придумали 
такую: якобы 
я устраиваюсь 
на работу
в магазин

В Кузьминской меж-
районной прокуратуре 
подвели итоги надзор-
ной деятельности в сфе-
ре исполнения трудового 
законодательства за 2016 
год. В частности, были 

выявлены организации, 
задолжавшие зарплату 
своим сотрудникам. Так, 
по постановлению про-
курора 20 лиц привлек-
ли к административной 
ответственности, а так-

же по материалам про-
верки было возбуждено 
уголовное дело по ста-
тье «невыплата заработ-
ной платы» в отношении 
АО «Инженерная компа-
ния СЭМ», задолжавше-

го работникам 9 млн 42 
тыс. рублей. После вме-
шательства прокурату-
ры зарплату выплатили. 

Как заверили в проку-
ратуре, исполнение тру-
дового законодатель-

ства останется одним из 
приоритетных направ-
лений деятельности и в 
2017 году. 

Анна САХАРОВА
По информации Кузьминской 

межрайонной прокуратуры

Работникам ЮВАО выплатили более 10 миллионов долга

ВСЕ НОВОСТИ ОКРУГА 
ЕЖЕДНЕВНО НА САЙТЕ 
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В
сё чаще 
в окружной 
Роспотреб-
надзор при-
ходят жало-
бы от жите-

лей ЮВАО на интернет-
магазины, торгующие 
одеждой и электроникой. 

Леггинсы 
совсем не стройнят

— В основном обраще-
ния поступают от жен-
щин, — говорит началь-
ник территориального  от-
дела, главный санитарный 
врач Юлия Ларина. — Вот 
самый распространённый 
случай: женщина заказа-
ла через Интернет подтя-
гивающие леггинсы, джег-
гинсы или сверхпрочные 
колготки. Продавец по-
просил оплатить заказ за-
ранее — она согласилась. 
В результате ей достави-
ли лосины, которые со-
всем не стройнят фигуру, 
а колготки порвались уже 
на следующий день. Раз-
умеется, дама тут же об-
ратилась к продавцу, но 
он отказался возвращать 
деньги…

Взял смартфон 
и пропал

Также многие жители 
нашего округа жалуются 
на интернет-магазины тех-
ники. Им при возят неис-
правные планшеты и мо-
бильные телефоны. Рас-
пространённая ситуация, 
когда клиента обманы-
вают мастера по ремонту, 
найденные по Интернету. 

Недавно в окружной 
Рос потребнадзор посту-
пила очередная жалоба. 
Мужчина хотел сэконо-
мить при ремонте смарт-
фона и нашёл мастера в 
Сети. Тот приехал к нему 
на дом, осмотрел теле-
фон, взял предоплату и 

уехал «ремонтировать». В 
результате человек остал-
ся без техники и без денег 
— псевдомастер пропал с 
концами… 

Примечательно то, что 

чаще всего люди жалуют-
ся на отечественные ин-
тернет-магазины. Жалобы 
на иностранные порталы 
поступают крайне редко.

Никакой предоплаты

Как отмечает Юлия Ла-
рина, требование внести 
предоплату должно насто-
рожить покупателя.

— Порядочные интер-
нет-магазины никогда 
не требу ют предоп ла-
ты, — поясняет она. — 
А сомнительные, как 
прави ло, представ л я-
ют собой некий вирту-
альный рынок: на одном 

портале разные продав-
цы торгуют разными ве-
щами. Покупая, напри-
мер, футболку и план-
шет на одном сайте, вы 
соглашаетесь на сделку 
с разными предприни-
мателями, но при этом 
не знаете, с кем именно 
имеете дело. Перечис-
лять деньги неизвестно 
куда — большой риск. 
В случае обмана найти 
настоя щего продавца 
очень сложно…

Так что если вы сомне-
ваетесь в надёжности ма-
газина, лучше почитать о 
нём отзывы на разных фо-
румах.

Как вернуть деньги
— Если вы всё-таки 

оплатили товар заранее, 
а вам доставили нечто, не 
соответствующее ожида-
ниям, вы можете вернуть 
деньги. По закону товар, 
купленный в интернет-
магазине, подлежит воз-
врату или обмену в тече-
ние семи дней. Но если 
эта информация не ука-
зана в накладной или в 
чеке, то вернуть его мож-
но в срок до трёх месяцев. 
Разумеется, обменивают 
или возвращают только 
тот товар, который не был 
в употребле нии, — объяс-
няет Юлия Ларина.

Чтобы возврат товара 
не стал головной болью, 
нужно придерживаться 
простых правил.

Если товар доставля-
ет курьер, нужно обяза-
тельно вскрыть посылку 
в его присутствии: про-
верить сохранность това-
ра, его качество, размер, 
а так же получить чек. 
Нельзя расписываться в 
накладной не глядя: так 
вы соглашаетесь с тем, 
что не имеете претензий 
к продавцу и качество то-
вара вас устраивает.

Получив товар в поч-
товом отделении, не 
спешите идти домой. 
Распечатайте посылку 
и осмотрите товар пря-
мо на почте в присут-
ствии сотрудника отде-
ления. Благодаря этому 
вы сможете в дальней-
шем доказать, что вам 
действительно достави-
ли некачественный то-
вар, а не вы собственно-
ручно повредили его или 
заменили. 

Анна КРИВОШЕИНА 

Колготки с подвохом
Жители округа стали чаще жаловаться на интернет-магазины

Товар, 
купленный 
в интернет-
магазине, 
можно вернуть 
в течение
семи дней

Если продавец обманул вас 
или ваши права покупателя 
были нарушены, обращайтесь 
в Роспотребнадзор. Однако 
возмещением ущерба это ве-
домство не занимается. Воз-
врат денег производится в су-
дебном порядке, а сотрудни-
ки Роспотребнадзора помогут 
составить пострадавшему по-
купателю исковое заявление.

Обратиться в Роспотребнад-
зор по ЮВАО можно через пор-
тал госуслуг или подать заяв-
ление в свободной форме при 
личном обращении. В заявле-
нии нужно коротко и ясно из-
ложить ситуацию.

Адрес окружного Роспотреб-
надзора: Волгоградский просп., 
113, стр. 5, каб. 316 (обществен-
ная приёмная). График работы: 
пн. – пт. с 10.00 до 17.00, пере-
рыв на обед с 13.00 до 14.00.

Как обратиться
в Роспотребнадзор

Читайте «Юго-Восточный Курьер» и районные газеты ЮВАО 

                в Интернете
Каждый день — самые свежие новости округа! 
                 Когда откроют новые станции метро? 
Где появятся зоны платной парковки? 

       Сколько будем платить за квартиру в этом году? 

Как записать ребёнка в 1-й класс? 
             Что будет с пенсиями? 

Хроника происшествий, ответы на вопросы читателей, 
советы медиков и педагогов.  Исторические материалы, 
интервью со звёздами кино и эстрады, фотоконкурсы с призами.

«Юго-Восточный курьер» — uvkurier@mail.ru
«Районные будни» (Выхино-Жулебино) —  
                                                  районные-будни.рф 
«Капотнинский меридиан» — капотнинскиймеридиан.рф
«Кузьминки» — gazeta-kuzminki.ru
«Лефортово» — газета-лефортово.рф
«Моё Люблино» — moelublino.ru
«Марьинский вестник» — марьинскийвестник.рф
«Нижегородский район» — nizh-gazeta.ru
«Новые Печатники. День за днём» —  новые-печатники.рф
«Голос Некрасовки» — golos-nekrasovki.ru
«Эхо района» (Рязанский) — эхорайона.рф
«У нас в Текстильщиках» — tekgazeta.ru
«Наш район Южнопортовый» — газета-южнопортовый.рфЗаходите и читайте! 
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Жалобы на иностранные порталы поступают 
крайне редко
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У
же более года 
прошло с того 
момента, как 
большинство 
будущих пен-

сионеров должны были 
выбрать, отчислять взно-
сы на накопительную 
часть пенсии или нет. 
Однако даже тем, кто от-
казался «копить», забы-
вать об этой части пен-
сии не стоит: сумма, на-
бранная до начала 2016 
года, по-прежнему ле-
жит на их счетах. О том, 
что происходит с нако-
пительной частью пен-
сии, нам рассказали со-
трудники ГУ ПФР №3 по 
г. Москве и Московской 
области.

Продлили мораторий

До января 2016 года у ра-
ботников 1967 года рожде-
ния и моложе 16% от зар-
платы шло на страховую 
часть пенсии, а 6% — на 
накопительную. С янва-
ря 2016-го все пенсионные 
взносы «молчунов» уходят 
на страховую пенсию. Бо-
лее того, в 2016 и 2017 го-
дах действует мораторий 
на формирование пенси-
онных накоплений. 

— Мораторий означает, 
что те 6% страховых взно-
сов, которые могли бы 
пойти на накопительную 
пенсию, сейчас направ-
ляются на формирова-
ние страховой пенсии, — 
поясняет Татьяна Рогова, 
заместитель начальника 
ГУ ПФР №3 по г. Москве 
и Московской области. 
— Но в любом случае все 
страховые взносы, упла-
ченные работодателем, 
будут участвовать в фор-
мировании пенсии в пол-
ном объёме. Это не замо-
розка пенсий и тем более 
не изъятие пенсионных 
накоплений.

Следите за деньгами
Алина из Кузьминок в 

январе пришла устраи-
ваться через знакомых в 
некую фирму менедже-
ром по персоналу. 

— Оказалось, что это ли-
повое кадровое агентство, 
— рассказывает девушка. 
— Оно даёт объявления о 
простых вакансиях с высо-
кой зарплатой. Например, 
грузчику или фасовщи-
це обещают по 60-70 тысяч 
руб лей. Когда человек подъ-
ехал, передал им копии сво-
их документов для устрой-
ства на работу, заполнил 
кучу анкет и прочих бума-
жек, обещают перезвонить. 
И никогда не перезванива-
ют. Зарабатывает же фирма, 
как выяснилось, на том, что, 
узнав номер СНИЛС, пере-

водит пенсионные накопле-
ния этого человека в него-
сударственный пенсион-
ный фонд. А за это получа-
ет от фонда определённые 
суммы. 

Неужели чужие пенси-
онные накопления дей-
ствительно так просто пе-
ревести?

— Для этого необходи-
мо знать не только номер 
СНИЛС, но и паспортные 
данные этого человека, — 
поясняет Татьяна Рогова. 
— Также необходимо, что-
бы владелец накоплений 
подписал заявление о пе-
реводе средств. Несколь-
ко лет назад были случаи, 
когда фонды подделыва-
ли такие заявления. Поз-
же правила ужесточили, и 
в последнее время с таки-
ми случаями мы не стал-

кивались. Однако люди 
часто подписывают такие 
заявления случайно, ког-
да их дают им вместе с во-
рохом других бумаг. В 2016 
году в наше управление 
обращалось около 100 че-
ловек по поводу того, что 
их накопления неожидан-
но для них были переведе-
ны в другой фонд. 

Какому фонду доверить 
свои пенсионные накопле-
ния? Это любой будущий 
пенсионер вправе решать 
самостоятельно. Однако 
сотрудники ГУ ПФР №3 
рекомендуют делать вы-
бор взвешенно и осознан-
но. Кроме того, помните, 
что перевод денег из одно-
го фонда в другой чаще, чем 
раз в пять лет, уменьшает 
ваши доходы: сами пенси-

онные накопления в любом 
случае сохраняются, а вот 
прибыль от их инвестиро-
вания вам не выплатят.

— На всякий случай хотя 
бы раз в год проверяйте, 
не перевели ли ваши на-
копления куда-либо без 
вашего ведома, — совету-
ют в ГУ ПФР №3. — Это 
можно сделать и через Ин-
тернет, заказав через сайт 
Пенсионного фонда pfrf.ru 
справку о состоянии сво-
его индивидуального ли-
цевого счёта. 

Капитал молодых

У накопительной части 
пенсии по сравнению со 
страховой частью есть ве-
сомое преимущество: на-
копленные деньги можно 

передать по наследству. 
Чаще всего это происхо-
дит, если владелец нако-
плений скончался до на-
ступления пенсионно-
го возраста и назначения 
ему пенсии. 

— Даже у молодых лю-
дей бывают пенсионные 
накопления по 200-300 
тысяч рублей, — отмеча-
ет Татьяна Рогова. — Это 
хорошее подспорье для их 
близких в такой печаль-
ной ситуации. 

Только не забывайте, что 
обратиться за выплатой 
пенсионных накоплений в 
ПФР или НПФ наследни-
кам нужно в течение шести 
месяцев со дня его смерти 
— лично, по почте или че-
рез представителя. 

Ксения ДЕМЬЯНЕНКО

Пенсия в наследство

Когда можно 
унаследовать 
пенсионные 
накопления:

  если смерть граждани-
на наступила до назначе-
ния ему выплаты пенсион-
ных накоплений;

  если пенсионеру назна-
чили, но ещё не сделали 
единовременную выплату 
пенсионных накоплений;

  если гражданин пенси-
онного возраста выбрал 
выплату ему пенсионных 
накоплений в течение 
определённого срока и не 
успел получить их полно-
стью — наследникам отда-
дут остаток.

i

Что происходит с накопительной
частью пенсии?

Перевод денег из одного фонда 
в другой чаще, чем раз в пять 
лет, уменьшает доходы
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Ц
ентру со-
циальной 
адаптации 
«Люблино», 
где помога-
ют бездом-

ным, на днях присвоено 
имя Елизаветы Глинки 
— доктора Лизы, трагиче-
ски погибшей в авиаката-
строфе в конце декабря.

С центром «Люблино» 
врач и основатель обще-
ственной организации 
«Справедливая помощь» 
Елизавета Глинка сотруд-
ничала много лет, оказы-
вала центру разнообраз-
ную помощь.

Бродягам покупала 
билеты

— Общались мы с ней 
постоянно, но наиболее 
активно работали вместе 
в последние три-четыре 
года, — рассказала заме-
ститель директора по со-
циальной работе Надеж-
да Третьякова. — Елиза-
вета Глинка бесплатно 
предоставляла центру ме-
дикаменты, костыли, ко-
ляски, памперсы, перевя-
зочные средства, подари-
ла медицинские кровати 
с противопролежневыми 
матрасами. Помогала от-
правлять в больницы тя-
желобольных, а бродяг, 
которым покупала биле-
ты, — домой.

Марина Боброва рабо-
тает социальным работ-
ником в приёмном отде-
лении центра, с Елизаве-
той Глинкой она дружила 
более 10 лет.

— Я познакомилась с 
ней на Павелецком вок-
зале. Более 20 лет я зани-
маюсь бездомными и тог-
да работала в здравпункте 

для лиц без определённого 
места жительства при по-
ликлинике. У нас впервые 
появился тяжелобольной 
— 40-летний мужчина без 
документов. Раньше он ра-
ботал, но заболел, и его вы-

гнали. А когда опухоль на 
шее разрослась до разме-
ра с детскую голову и ста-
ла дурно пахнуть, то вы-
проваживали уже отовсю-
ду. Он пришёл к нам из-за 
сильных болей. Я обрати-

лась к Лизе за помощью, 
чтобы его пристроить в 
хорошие условия. Через 
день после встречи он уже 
лежал в хосписе, где вско-
ре умер от рака 4-й степе-
ни, — вспоминает Мари-

на Боброва. — При встре-
че с Лизой меня поразили 
её глаза, которые всё пони-
мают. И только потом уже 
я заметила, какая это ма-
ленькая, хрупкая женщи-
на. Она была в маске и ме-
дицинском костюме и раз-
давала еду в фургончике. У 
нас сразу сложились тёп-
лые и доверительные отно-
шения. Первый человек, с 
которым я перешла на ты 

через пять минут. Сол-
нечная, светлая, она всег-
да могла найти слова, что-
бы утешить. 

Оплачивала операции

Бездомным доктор Лиза 
неоднократно оплачивала 
такие высокотехнологич-
ные и дорогие операции, 
как эндопротезирование 
суставов, пластины для 
черепно-мозговых травм, 
анализы на ВИЧ, онко-
маркеры, обследования 
МРТ и КТ.

— Семь лет назад Лиза 
спасла бездомную, быв-
шую москвичку с выс-
шим образованием, педа-
гога. Женщину обманули 
с жильём, и она оказалась 
на улице. Попала к нам с 
ампутированными от об-

морожения пальцами рук 
и с переломом шейки бе-
дра. Мы восстановили ей 
московский паспорт, а 
Лиза оплатила операцию 
по эндопротезированию. 
Сейчас она благополуч-
но находится в доме-ин-
тернате для престарелых 
и инвалидов, — расска-
зывает Марина Боброва.

На Павелецком вокза-
ле работал врач Михаил, 
бывший подопечный цен-
тра, помогал перевязывать 
и лечить бродяг, раздавать 
еду. Когда-то он даже в 
Кремлёвской к линике 
работал, но потом про-
пил московскую кварти-
ру и стал бездомным. Лиза 
взяла его к себе на рабо-
ту, помогала снимать жи-
льё и прощала его перио-
дические загулы.

Кукла для Лизы

Последний раз Мари-
на Боброва разговарива-
ла по телефону с Елиза-
ветой Глинкой 20 декабря. 

— Она любила мяг-
кие игрушки ручной ра-
боты, особенно осликов. 
Моя сестра смастерила 
ей в подарок тряпичную 
кук лу. Я хотела передать, 
но Лиза сказала, что смо-
жет со мной встретиться, 
когда приедет из Алеппо. 
Встреча не состоялась, — 
с трудом сдерживая слё-
зы, произносит Марина. 
— До последнего момен-
та все надеялись на чудо. 
Для меня она до сих пор 
«уехала»…

25 декабря все находив-
шиеся в центре «Люб-
лино» бездомные, узнав о 
гибели доктора Лизы, пла-
кали.

Наталия ГЕРАСИМОВА

Когда она погибла, 
бездомные плакали...
Сотрудники центра «Люблино» рассказали, какой была доктор Лиза

Центру 
социальной 
адаптации 
«Люблино» 
присвоено 
имя Елизаветы 
Глинки

РИ
А 

Н
ов

ос
тиЕлизавета Глинка помогала 

всем, кто попадал в беду
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Г
ерман Слепов, 
житель дома 
на улице Шу-
милова, всю 
жизнь трудил-
ся слесарем на 

заводе, а на пенсии увлёк-
ся танцами и занимается 
этим уже шесть лет.

— Я всегда мечтал тан-
цевать, — признаётся 
83-летний дедушка, — 
да всё времени не было. 

Но когда в 2011 году 
Герман Гаврилович уви-
дел объявление, что на-
чинаются занятия в тан-
цевальном клубе в КЦ 
«Москвич», не удержался 
и зашёл. И с тех пор изу-
чает всё новые па. Сейчас 
на танцы он ездит как на 
работу: трёхчасовые за-
нятия проходят шесть 
дней в неделю. 

— Мы танцуем исто-
рико-бытовые танцы, 

контр данс, вальс, танго, 
полонез, мазурку, ча-ча-
ча, — рассказывает пен-
сионер. 

Сначала Герману Сле-
пову было непросто: как 
правильно поставить 
ноги, как держать руки, 
как повернуться, что-
бы выглядело красиво. 
А сейчас он уже облада-
тель множества грамот и 
призов различных кон-
курсов, вместе с парт-
нёршей, которая моло-
же кавалера лет на  двад-
цать, занимает первые 
места. Но после высту-
плений танцоры обяза-
тельно рассматривают 
свои фотографии, чтобы 
понять, какие движения 
можно ещё улучшить.

— Когда танцуешь, то 
настроение повышает-
ся, внутри все жилки 
играют! — говорит Сле-
пов. 

Близкие Германа Гав-
риловича — дочь, внук и 
правнуки — очень под-
держивают его увлече-
ние. Маленькие правну-
ки, кстати, тоже занима-
ются танцами. 

Марина ТРУБИЛИНА 

Как быть,
если ребёнок 
отказывается 
ходить в хор?

 Моей дочери 
10 лет. Она два 
года занималась 

в школьном хоре, а в по-
следнее время категори-
чески отказывается по-
сещать занятия. При 
этом ей нравится петь, 
конфликтов с учителем 
и детьми не было. Под-
скажите, нужно ли её 
заставлять и как вообще 
быть в такой ситуации? 

Наталья, Лефортово

По мнению педагога-
психолога из отделения 
Городского психолого-
педагогического центра 
«Выхино» Елены Сидо-
ренковой, это может быть 
скрытый внутриличност-
ный конфликт, о кото-
ром ребёнок не хочет го-
ворить. 

— Возможно также, что 
это нежелание ходить на-
капливалось постепенно, 
а в какой-то момент до-
стигло критической точ-
ки и вылилось в категори-
ческий отказ. Не исклю-
чён и скрытый конфликт 
с учителем или ученика-
ми. У ребёнка могут быть 
низкая самооценка, вы-
сокая чувствительность 
к критике. И невыноси-
мость замечаний учи-
теля выливается в отказ 
ходить на занятия круж-
ка. Могут быть пережива-
ния, связанные с тем, что 
у кого-то получается петь 
лучше, а её, например, не 
приглашают солировать. 
Я советую для начала по-
говорить с учителем о сво-
их переживаниях, — до-
бавляет Сидоренкова. — 
Следует также обратить 
внимание на мотивацию.

Как отмечает специа-
лист, иногда для родите-
лей важно, чтобы ребёнок 
пел в хоре, а для ребёнка 
— нет. 

Причины отказа мо-
гут быть вызваны и боль-
шой дополнительной на-
грузкой, с которой тяже-
ло справляться. Нагруз-
ка должна быть по силам, 
иначе ребёнок часто отка-
зывается от деятельности.

Необходимо поддер-
жать дочь и выяснить, что 
вызывает трудности на за-
нятиях. 

— Спросите, например: 
«А если бы у тебя была 
волшебная палочка, что 
бы ты изменила в музы-
кальных занятиях?» Так 
можно выяснить, чего не 
хватает вашему ребёнку, 
— говорит педагог.

Ольга МАЛЫХИНА

ВСЕ НОВОСТИ ОКРУГА 
ЕЖЕДНЕВНО 
НА САЙТЕ 
WWW.UV-KURIER.RU

 Когда танцуешь, 
то настроение 
повышается

«Татьянка» в шкатулке
Менеджер магазина создаёт уникальные резные изделия
из дерева и кости

Мари я Чер еп а но -
ва работает менедже-
ром интернет- магазина. 
А всё время вне работы 
посвящает резьбе по де-
реву и кости. Получают-
ся всякие красивые шту-
ки: статуэтки, шкатулки, 
браслеты, амулеты, се-
рёжки…

— У меня график — два 
через два, так что двое 
суток остаётся на творче-
ство, — говорит Мария.

Года три назад подруга 
попросила её сделать за-
готовки для серёжек. На 
прогулку с собакой Ма-
рия взяла перочинный 
нож, отпилила от берё-
зы во дворе несколько 
сучков и сделала из них 
заготовки. И тогда по-
няла, как красиво дере-
во изнутри.

После этого она по-
шла учиться в авторский 

центр резьбы по дере-
ву «Татьянка», который 
находится в Кузьминках. 

— «Татьянкой» назы-
вают резьбу по дереву с 
природным орнамен-
том, — говорит Мария. 
— Потом освоила стиль 
«россиянка», где преоб-
ладают геометрические 
фигуры. 

Также Мария исполь-
зует кость или рога жи-
вотных.

— У меня дача под Смо-
ленском. Часто в лесу 
встречаются лоси, кото-
рых загрызли волки. Со-
бираю их кости, обраба-
тываю, выбеливаю, что-
бы кость утратила запах 
и изменила цвет. 

Всё, что Мария изгото-
вила в первый год, стало 
подарками для её друзей. 
Теперь она режет и на за-
каз.

— Любую идею можно 
воплотить в жизнь, если 
захотеть, — говорит Мария.

Недавно вот увлеклась 
ещё одним «производ-
ством» — делает мебель 
для кукол.

Алёна КАЛАБУХОВА

Вот такой вот 
контрданс!

83-летний Герман
Слепов из Кузьминок
увлёкся танцами

Герман Слепов изучает новые па

Мария Черепанова 
и её работы
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Д
ень влюблён-
ных, или День 
святого Вален-
тина, по не-
давно сложив-
шейся тради-

ции стал одним из люби-
мых праздников нашей 
молодёжи. Его праздну-
ют 14 февраля. Вот не-
сколько площадок, на ко-
торых влюблённые пары 
могут отдохнуть, повесе-
литься, принять участие 
в конкурсах. А для тех, 
кто пока одинок, это пре-
красная возможность най-
ти свою половинку.

Love-шоу в Капотне

На интерактивную про-
грамму Love-шоу пригла-
шает 14 февраля всех же-
лающих дворец культу-
ры «Капотня» (2-й квар-
тал Капотни, 20а, малый 
зал). Начнётся она в 18.00.

— Мы подготовили мно-
го разных конкурсов, — 
рассказывает заведующий 
сектором по работе с мо-
лодёжью Сергей Кузьмин. 
— Так, на конкурсе «Се-
ренада о любви» надо бу-
дет спеть песню. «В поис-
ках сердец» — игра-пазл, в 
которой предстоит соби-
рать сердечки-валентин-
ки. А завершится празд-
ник молодёжной диско-
текой. 

Флешмоб 
в Кузьминках

День всех влюблённых 
посетители парка «Кузь-
минки» отметят 18 фев-
раля. Как рассказала 
пресс-секретарь парка 
Анна Кашпарова, в 12.00 
на главной сцене празд-
ник откроет DJ-сет радио-
станции «Хит FM», музы-

кальный микс дополнят 
конкурсы и подарки от ве-
дущих. Праздник не обой-
дётся без цветов: в подарок 
влюблённым будут пре-
подносить розы.

В 13.30 начнётся флеш-
моб: гости парка создадут 
«живую валентинку», вы-
строившись в форме боль-
шого сердца на площадке 
перед главной сценой. 

В течение праздника 
участники научатся ярн-
бомбингу — вязаному 
граффити: можно будет 
вышить свои имена на ва-
лентинках и повесить их 
на арт-объект в виде серд-
ца на площадке у главной 
сцены.

Свободный микрофон 
на Перерве

Оригинальное меро-
приятие — свободный ми-
крофон «Всё о любви» — 
пройдёт 14 февраля в 19.00 
в библиотеке №129 (ул. 
Перерва, 56/2). Принять 
участие в нём смогут дети 
старше 12 лет и взрослые.

— Это будет импрови-
зированный концерт, — 
рассказывает специалист 
центра социальных про-
ектов ЦБС ЮВАО Дарья 
Розова. — Любой желаю-
щий сможет выйти на сце-
ну и спеть песню, прочи-
тать стихотворение, во-

обще, рассказать всё что 
угодно. Общая тема вы-
ступлений — любовь и от-
ношения.

За явк и у частников 
принимают по эл. адре-
су: 129a@cbsuvao.ru. На-
пишите в свободной фор-
ме, как вас зовут и что вы 
хотите исполнить (песня, 
стихотворение, театраль-
ная постановка и проч.) и 
укажите контактный но-
мер телефона.

«Стрелы Купидона» 
в Некрасовке

Вечер отдыха «И пусть 
хранит вас святой Вален-
тин», посвящённый Дню 
влюблённых, проведут в 
доме культуры «Заречье» 
(ул. 1-я Вольская, 11) так-
же 14 февраля. 

— Откроет вечер в 19.00 
конкурсно-игровая про-
грамма «В ритме любви», 
— рассказывает художе-

ственный руководитель 
Дома культуры Надеж-
да Кудисова. — Гостей 
ждут весёлые игры, эта-
пы которых можно прохо-
дить вдвоём, помогая друг 
другу. А ещё наш вечер — 
прекрасная возможность 
написать письмо с при-
знанием в любви своему 
близкому человеку. Участ-
никам вечера поможет по-
чта «Стрелы Купидона». 

Алексей ТУМАНОВ

Досуг

Эколекция 
на Кузьминской 
улице

На лекцию, посвящён-
ную Году экологии, пригла-
шает ГПБУ «Мосприрода». 
14 февраля в 14.00 все же-
лающие могут принять уча-
стие в занятии «Узнай всё 
о родном парке» в эколо-
го-просветительском цен-
тре на ул. Кузьминской, 10. 
Участие в мероприятии — по 
предварительной записи по 
тел. (495) 377-3593 или по 
электронной почте kuzeco@
yandex.ru.

Фестиваль ГТО 
на улице Поречной

Зимний фестиваль по вы-
полнению нормативов ГТО 
пройдёт 11 февраля в 13.00 
в парке 850-летия Москвы 
(ул. Поречная, 5/14). Мож-
но будет сдать нормы по 
лыжам, поиграть в спортив-
ные игры, принять участие в 
эстафетах. Необходимы ре-
гистрация на сайте gto.ru и 
справка от врача из район-
ной поликлиники.

Модильяни 
в «Факеле»

Поклонников творчества 
Амадео Модильяни ждут 
11 февраля в к/т «Факел» 
(ш. Энтузиастов, 15/16). Там 
в рамках проекта «Картина 
на экране» пройдёт видео-
презентация с рассказом о 
жизни и творчестве вели-
кого художника. Начало в 
16.20, вход свободный. 

Менестрели споют 
на Волочаевской 
улице

«Сборный концерт мене-
стрелей» пройдёт 18 февра-
ля в библиотеке №122 им. 
Александара Грина (ул. Во-
лочаевская, 14а). Меропри-
ятие приурочено к 125-ле-
тию английского писателя 
Дж. Р.Р.Толкина — факти-
чески создателя современ-
ного литературного мира 
«фэнтези». Начало в 18.00, 
вход свободный.

Алексей ТУМАНОВ

АфишаСеренады, танцы 
и сердечки Где в округе отметить

День влюблённых

Цикл научно-образовательных 
лекций от ведущих преподавате-
лей МГТУ им. Баумана стартует 11 
февраля в 18.00 на площадке творче-
ского пространства «Символ» (Зо-
лоторожский Вал, 11, корп. 20). Пер-
вая лекция и мастер-класс будут по-
священы объёмной, или трёхмерной 
(3D), печати.

— Сегодня 3D-печать — одно из 
самых прогрессивных направлений 
конструирования, — рассказывает 
одна из организаторов мероприя-
тия, Мария Януц. — На трёхмер-
ном принтере можно создать фигур-
ку, любое объёмное изображение и 
многое другое. Конечно, полностью 
заменить сегодняшние технологии 
эта методика пока не может. Но уже 
сегодня 3D-принтеры используют-
ся для изготовления деталей машин 

из пластиков и металлов. На данный 
момент с использованием этих тех-
нологий возможно напечатать авто-
мобиль, жилое здание, протезы, че-
ловеческие органы и многое другое. 

В течение лекции на 3D-принтере 
будет проходить печать изделия и 

гости смогут наглядно изучить кон-
струкцию принтера во время его ра-
боты. 

Алексей ТУМАНОВ

Занятие бесплатное, но обязательна 
регистрация по адресу: simvolplace.ru 

На Золоторожском Валу научат 3D-печати

В парке 
«Кузьминки» 
устроят 
флешмоб 
«Живая 
валентинка»
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На трёхмерном принтере можно создать 
любое объёмное изображение

В Кузьминках влюблённые 
вышьют на валентинках 
свои имена
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Пять поводов установить 
мобильное приложение «ЮВК»:
1. Устанавливается за 15 секунд
2. Весит всего 2 мегабайта
3. Не загружает память девайса
4. Чистая строка уведомлений
5. Мгновенное обновление

«Юго-Восточный курьер» в вашем телефоне!

Как установить:
 Заходите в магазин Google Play
 Вводите в поиск «Юго-Восточный курьер»
 Устанавливаете
 Радуетесь

Ждите обновлений, 
будьте счастливы!

Г
лавный гастроэнте-
ролог ЮВАО кан-
дидат медицинских 
наук Елена Лаврёно-
ва развеивает мифы 
о вредной еде и воде.

Миф №1 
Яйца содержат много 
холестерина, поэтому 
их лучше не есть 

— Яйца — полезный 
продукт, особенно 
желток. Не случай-
но малышам в качестве 
прикорма часто назнача-
ют желток — это самая пи-
тательная среда. Там действи-
тельно содержится холестерин, 
из которого строятся половые 
гормоны, структура клеточных 
мембран, — говорит Елена Лав-
рёнова. 

Съедать в день одно яйцо здо-
ровому человеку вполне допу-
стимо. Яйца не могут значи-
тельно повысить уровень холе-
стерина в крови. Лучше всего 
усваиваются яйца, приготов-
ленные всмятку. Но делать это 
надо с осторожностью, посколь-
ку есть риск заразиться сальмо-
неллёзом. Осторожность не по-
мешает и людям, склонным к 
аллергии, но реакцию вызывает 
не желток, а белок. В этом слу-
чае лучше отдать предпочтение 
перепелиным яйцам. Тем более 
что они способны повысить им-
мунитет. 

Миф №2 
Сладости — сплошной вред

Сахар организму нужен обяза-
тельно: это источник глюкозы, 
которая ускоряет многие жиз-
ненно важные процессы, спо-
собствует активности головно-
го мозга. Поэтому школьникам 
утром обязательно надо добав-
лять в чай две-три ложечки са-

хара. К тому же сахар спо-
собствует выработке гормона 
радости серотонина. 

— К полезным сладостям 
можно отнести шоколад, осо-
бенно горький, но без изли-
шеств, не больше двух-трёх ку-
сочков в день как лакомство. 
Замечено: чем сильнее чело-
век подвержен депрессии, тем 
больше ему хочется шокола-
да, ведь он компенсирует недо-
статок серотонина. К тому же в 
качественном шоколаде содер-
жатся дезагреганты — вещества, 
уменьшающие способность 
крови к тромбообразованию, 
— говорит Елена Лаврёнова. 

Сладкоежкам можно также 
порекомендовать пастилу, зе-
фир, мармелад.

А вот шоколадных конфет, 
особенно недорогих, лучше из-
бегать. Они содержат пальмовые 
масла, искусственные аромати-
заторы… То есть такой микс, с 
которым не всегда хорошо мо-
жет справиться поджелудоч-
ная железа. Ей приходится ра-
ботать, образно говоря, со ско-
ростью 100 оборотов в минуту, 
то есть с большой перегрузкой.

Не стоит сладкоежкам пере-
ходить и на продукты с фрукто-
зой, предназначенные для диа-
бетиков. Фруктоза — это другой 
сахар, он быстрее, чем глюкоза, 
преобразуется в жир. И соответ-
ственно, человек может быстро 
набрать лишний вес. 

Миф №3 
Соль — белый яд

Дефицит соли (NaCl) в орга-
низме, как и её переизбыток, 
вреден. 

Полностью исключать соль из 
питания нельзя. Это не физио-
логично, ведь даже наша кровь 

имеет солоноватый вкус. Если 
долго сидеть на бессолевой ди-
ете, может развиться дефицит 
натрия. Организм обезвожива-
ется, могут появиться вялость, 
мышечные спазмы.

С другой стороны, нужно 
помнить, что человек, злоупо-
требляющий солью, подверга-
ет своё сердце, почки, систему 
кровообращения перегрузкам, 
что чревато гипертонией, кам-
необразованием. 

Любителям солёненького 
можно посоветовать покупать 
соль с пониженным содержани-
ем натрия, обогащённую кали-
ем, магнием и йодом. На упаков-

ке такой соли есть даже значок 
электрокардиограммы. 

Миф №4 
Чай и кофе заменят воду 

Взрослые люди спокойно мо-
гут обойтись без чая, соков, 
кофе, молока, но обойтись без 
воды нельзя. Здоровый человек 
должен выпивать 1,5 литра чи-
стой воды в день. К сожалению, 
мало кто это делает. А между тем 
вода обеспечивает длительную, 
безболевую, комфортную жизнь. 

— Сейчас распространено мне-
ние, что грудным детям достаточ-
но одного материнского молока. 
Это не так. Вода должна присут-
ствовать с начала жизни чело-
века. Вода — это основа жизни, 
функционирования клеточных 
мембран, — считает Елена Лав-
рёнова. — Совсем не обязатель-
но воду покупать. Пропущенная 
через фильтр московская вода 
вполне пригодна для питья. 

Ирина КОЛПАКОВА

Полезны яйца, мармелад, 
зефир и горький шоколад
Четыре мифа о якобы вредных продуктах

Шоколадных 
конфет, 
особенно 
недорогих, 
лучше 
избегать
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Джинсы «Левис» и докторская колбаса

Ж
изнь в СССР 
была полна 
символов, на-
мёков, полу-

тонов, полуфраз, до голов-
ной боли непонятных со-
временным молодым лю-
дям. Но мы, рождённые в 
СССР, во всех этих прояв-
лениях эзопова языка ори-
ентировались легко: хочешь 

жить — умей вертеться...
До сих пор в Выхине-

Жулебине любят «крас-
ный» магазин на улице 
Академика Скрябина. Там 
однажды выкинули в про-
дажу настоящие джин-
сы «Левис»! Бразильско-
го производства, по цене 
21 рубль. Как объяснить 
значимость этого собы-
тия молодым? Москва та-
кого ещё не видела.

...Я сидел на уроке в 10-м 
классе. В класс ворвался 
парень из параллельного 
и, перебив учительницу, 
крикнул:

— В «красном» «левиса» 
дают! По 21 рублю!

Словно вихрь взметнул 
нас из-за парт. Все броси-
лись по домам за деньга-
ми. А я? А я нет. Я занял 
эту сумму у учительницы. 
Я любил историю...

Как объяснить моло-
дым, что в СССР сигаре-
ты «Ява» были двух ви-
дов: популярные фабри-
ки «Ява» и никем не лю-
бимые фабрики «Дукат»? 
Первые были тоже двух 
видов: самые популярные 
— по 30 копеек пачка, в бу-
мажной упаковке — и для 

пижонов — в картонной 
пачке, по 40 копеек. 

Соответственно, си-
гарет по 30 копеек было 
не найти. Но все курили 
именно эти сигареты. Как 
так? А очень просто. Места 
надо было знать.

В частности, если прой-
ти под строившейся Ка-
рачаровской эстакадой 
мимо не любимого никем 
кожно-венерологическо-
го диспансера, дальше че-
рез троллейбусный круг, 
то во дворах можно было 
найти магазинчик «Та-
бак», а в нём томящуюся 
продавщицу Эмму. Неза-
мужнюю.

Я тогда работал непо-
далёку, на военном заво-
де. И Эмма привечала всех 
молодых мужчин с завода 
словом добрым, взглядом 
ласковым, товаром крас-
ным. Эмме надо было за-
муж. Весь наш цех рабочей 
аристократии, монтажни-
ков радиоаппаратуры, ку-

рил только «Яву». За 
30 копеек...

Я не знаю, чем 
кончилась история 
с Эммой. Я не бро-
сил тогда курить, 
просто поступил в 
МГУ, а там, в глав-
ном здании, вы не 
поверите, продава-
лись сигареты «Фи-
лип Моррис». В ней-

лоновой коричневой пач-
ке. Настоящие! 

Их тоже хватало не всем. 
Но в главном здании учи-
лись в основном технари, 
а я учился на журфаке. И у 
нас, в 308-й аудитории на 

Моховой, часто бывали за-
крытые кинопоказы, как 
и в ДК, где сейчас храм. 
А буфетчик Фёдор лю-
бил кино. Соответствен-
но, мы сообщали Фёдору, 
когда покажут «Крёстно-
го отца», а когда «Зерка-
ло» Тарковского, и всегда 
были с сигаретами.

В книжном на Ташкент-
ской работала Ангелина. 
Она тоже любила «Фи-
лип Моррис» и всегда мне 
оставляла книжные но-
винки, предупреждала, 
когда будет подписка на 
«Библиотеку «Огонька». 
Что это, спросят молодые? 
Произведения лучших пи-
сателей, издававшиеся ма-
лыми тиражами. Почему 
малыми, если лучших? 

А чтобы жить было ин-
тереснее...

Докторск ую колба-
су мне оставляли просто 
по знакомству в магазине 
№50, что на Ферганской. 
За просто так. И портвейн 
«Агдам» всегда ждал меня 
как члена комсомольского 
заводского оперотряда на 
улице Михайлова у Настё-
ны Иванны. Я ушёл с заво-
да, но на улицу Михайлова 
ездил ещё много лет.

Вы пили «Агдам»? А 
«Анапу»? Нет? Вы ни-
чего не знаете о жизни в 
СССР...

Игорь Воеводин — 
писатель, журналист, телеве-
дущий. Его многие помнят по 
телепрограммам «Времечко», 
«Сегоднячко», «Профессия 
— репортёр». Игорь Воево-
дин более 40 лет живёт в Вы-
хине, ему есть что вспомнить
и о чём рассказать. 

История мест
с Игорем
Воеводиным

В книжном
на Ташкентской 
работала Ангелина.
Она мне оставляла 
книжные новинки
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Советские годы, 
время дефицита
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Две собаки
— Олег, что ещё связы-
вает вас с этим райо-

ном Москвы?
— Собаки. В дет-

стве у нас было два 
огромных нью-
фаундленда. И 
я гулял с ними 

там по улицам, 
по Лефортов-
скому парку. 
Когда наша 
собака роди-
ла, мы отда-

ли щенков хорошим лю-
дям и потом иногда приез-
жали и проверяли, как им 
там живётся. И вот прихо-
дим к одному и видим, что 
наш щенок там в таком «за-
гоне», что в годовалом воз-
расте… весь поседел! Ко-
нечно, мы его сразу же за-
брали. В лефортовском об-
щежитии для военных мы 
оказались, приехав из Ду-
шанбе. Родители живут там 
до сих пор. Отцу обещали 
квартиру, но пока так и не 
дали.

Любимый актёр — 
Караченцов

— Как в семье военных 
вы стали актёром?

— Тяга к этой профес-
сии зрела в нашей семье не 
одно поколение: в церков-
ном хоре пел прадед, а дед, 
служивший в пограничных 
войсках, пел в краснозна-
мённом — у него был хоро-
ший баритон. Мама в моло-
дости немного занималась 
актёрской деятельностью, 
но потом стала педагогом. 
А я всегда мечтал, что буду 
петь. И в школе, и в армии у 
меня была своя группа, мы 
пели всё, в том числе Фред-
ди Меркьюри «Тайм», пе-

ределывали и пели песни 
«Парка Горького».

— Что отвлекло вас от 
музыки?

— Мама говорит: «Кто 
тебе нравится из актёров?» 
Я отвечаю: «Караченцов». 
Она: «Ну видишь, он поёт, 
но он же актёр!» И я по-
ступил в Школу-студию 
МХАТ.

— Почему туда?
— Я учился в 11-м клас-

се театрального лицея, со-
брал товарищей и в соро-
ковой раз повёл их в «Лен-
ком» на «Юнону и Авось». 
Мы пробрались в гримёр-
ку и подошли к артистам 
взять автографы. Напра-
вились к Караченцову. 
Николай Петрович гово-
рит: «Слушай, какой раз 
ты уже приходишь?» Я 
испугался, что нас сейчас 
выгонят, и нагло говорю 
ему: «А вам что, жалко?» 
Потом спрашиваю: «Ка-
кой институт вы окончи-
ли?» Он: «Школу-студию 
МХАТ». Я говорю: «Вот 
туда-то я и поступлю». 

Я возвращался в Москву 
из армии и прямо в поез-
де готовил программу для 
поступления в вуз. Стал по-
ступать сразу в несколько, 
но нигде не прошёл. Потом 

Персона

Популярный актёр сериалов рассказал,
как не надоесть режиссёрам

Олег Масленников-Войтов: 
Я гулял с собаками 
в Лефортовском парке

О
н снял-
ся в се-
риалах 
«Тайны 
двор-

цовых переворо-
тов», «Тяжёлый пе-
сок», «Маргоша» 
«Бабье царство», 
«Морские дьяво-
лы». На прошлой 
неделе по  ТВ про-
шёл  сериал «Док-
тор Анна», где одну 
из главных ролей 
играет Олег Мас-
ленников-Войтов. 
Когда ему было 
одиннадцать, се-
мья военного пере-
ехала из Душанбе 
в Москву. Они по-
селились в районе 
Лефортово.

На «Юноне и Авось» Николай 
Караченцов меня спросил: 
«Слушай, какой раз ты уже 
приходишь?»
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ПРОПАЖИ

 • 4 октября 2016 г. в Гагаринский 
районный суд г. Москвы посту-
пило заявление от Кузьмичевой 
Нины Александровны о призна-
нии недействительной утрачен-
ной ценной бумаги на предъяви-
теля и о восстановлении прав по 
ней. Сберегательный сертифи-
кат Сбербанка России серии СЦ 
номер 4341786 на сумму двести 
восемьдесят четыре тысячи ру-
блей, выданный 31 марта 2015 
года, был утрачен. Держателю 
указанного документа предла-
гается в течение трёх месяцев 
со дня опубликования подать 
в суд заявление о своих правах 
на него.

РАЗМЕЩЕНИЕ РЕКЛАМЫ в газете 
«ЮГО-ВОСТОЧНЫЙ КУРЬЕР»
(495) 782-82-12 

(многоканальный)
www.uv-kurier.ru

С женой и сыном
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полгода учился на подгото-
вительных курсах в Шко-
ле-студии МХАТ и посту-
пил туда к замечательному 
педагогу Евгению Лазаре-
ву. Он со мной пообщался 
по-отцовски, и я понял, что 
хочу учиться только у него. 
Я к тому времени прошёл 
по конкурсу в несколько 
вузов и выбирал, куда пой-
ти. Оказалось, что и Нико-
лай Петрович учился у Ев-
гения Лазарева, светлая ему 
память. Два месяца назад 
мы его похоронили…

Секреты сериалов

— У вас огромная 
фильмография. Какими 
качествами надо обладать, 
чтобы попасть в обойму 
телесериалов?

— Самое главное — чтобы 
у тебя не опускались руки. 
Ты можешь обладать супер-
качествами, но если у тебя 
не складывается и если тебя 
«не видят» режиссёры, то 
они тебя так и не увидят. 

Съёмки в кино — это толь-
ко стечение обстоятельств. 
У меня бывали простои по 
шесть-восемь месяцев. С 
одной стороны, для актё-
ра долгоиграющий проект 
— это очень хорошо: ты всё 
время занят и ты на виду, но 
если режиссёры слишком 
долго видят тебя на экране 
в одной роли, ты им надо-
едаешь. После «Маргоши» 
я очень долго не шёл сни-
маться в длинные сериалы, 
чтобы на меня не замылил-
ся глаз у режиссёров.

Немного о любви

— Ваша муза — супруга 
Алина. Она продюсер. У 
вас прекрасная, крепкая 
семья, вы сами сказали: 
«Всем бы такую». Рас-
скажете вашу историю 
любви?

— Девять лет назад Али-
на, с которой мы были 
знакомы уже несколь-
ко лет — она продюсер 
нескольких картин, где 
я снимался, — отмеча-

ла день рождения. Я был 
в компании и пригласил 
её на танец. И вдруг что-
то произошло. Стоял тё-
плый летний вечер, мы 
оба перестали слышать 
музыку: мгновение оста-
новилось. Алина была за-

мужем, но с супругом уже 
не жила. Мы долго пере-
писывались, посылали 
друг другу СМС, и, нако-
нец, было назначено сви-
дание на Фрунзенской на-
бережной. Моя машина 
была в ремонте, и я при-
ехал на старенькой «ше-
стёрке» родителей, ко-
торая уже несколько лет 
ржавела в гараже, но была 
ещё на ходу. Загадал: если 
сядет ко мне в такую ма-
шину — всё получится, и 
мы будем вместе. Если нет 
— значит, нет.

— И она?
— Она села. Правда, по-

том призналась, что жут-
ко боялась, что вылетит 
дверь. Но всё обошлось, и 
с тех пор мы вместе.

— Чем занимается ваш 
сын?

— Мы делаем всё, чтобы 
он мог учиться в хорошей 
школе, чтобы занимался 
математикой, языками — 
не надо бы ему быть актё-
ром. Но он, кажется, счи-
тает по-другому. Он раз 

двадцать посмотрел «По-
ющие под дождём» в теа-
тре «Россия», где в конце 
спектакля мы все танцуем 
под настоящим дождём, 
брызги которого летят на 
зрителей первых рядов, 
знает наизусть все песни 
оттуда и заставил нас от-
вести его заниматься сте-
пом. Иногда я привожу 
его и остаюсь на урок. За-
нимаюсь вместе с детьми. 
Ещё он освоил фехтова-
ние, которое я несколько 
лет преподавал в Школе-
студии МХАТ, и даже вы-
играл школьное соревно-
вание. Но, надеюсь, про-
фессию он выберет всё-
таки другую. 

Сломал ногу 
и не заметил

— А правда, что, когда на 
«Больших гонках» в Париже 
вас забодал бык, вы поеха-
ли с сыном в Диснейленд?

— Бык тут ни при чём. Я 
вышел на «бой с быком», 
заменив члена нашей ко-
манды, получившего трав-
му. С быком к тому вре-
мени уже познакомился: 
заходил к нему в вольер, 
гладил по рогам. Так что 
отношения у нас были хо-
рошие. Там мне надо было 
прыгнуть на маты в огром-
ной маске быка, а их, ока-
зывается, успели сдви-
нуть, и приземлился я не-
удачно. Но в пылу сорев-
нования не заметил, что 
сломал ногу, и продер-

жался до конца. А потом  
больница, три штифта. Но 
я обещал сыну после гонок 
свозить его в Диснейленд 
и решил обязательно это 
сделать. И каким-то чу-
десным образом всё сло-
жилось: там же огромные 
очереди, а так как я был на 
костылях, нас ко всем ат-
тракционам пропускали 
первыми.

— Расскажите о съёмках 
в сериале «Доктор Анна».

— В первой же серии, 
когда мы с Сергеем Пуске-
палисом на чёрной «Волге» 
подхватывали у Сбербанка 
доктора Анну (Карину Ан-
доленко), увозя её от толпы 
возмущённых вкладчиков, 
как только мы заезжали за 
угол, машина глохла. Сна-
чала за рулём сидел я, а Се-
рёжа Пускепалис толкал её, 
потом он за рулём — я тол-
кал. Когда машина заглох-
ла окончательно, ничего не 
оставалось делать, как поса-
дить за руль Карину и тол-
кать эту «Волгу» уже вдво-
ём. А на «Волге» гидравлики 
нет: чтобы повернуть руль, 
надо приложить большое 
усилие, так что Карине при-
шлось нелегко. А в послед-
ней серии я должен был вы-
хватывать пистолет, трясти 
им, угрожая выстрелить, и 
вот у меня из него всё вре-
мя выскакивал магазин! 
Так что никого застрелить 
из него я бы при всём жела-
нии не смог...

Беседовала 
Мария АНИСИМОВА

Персона

Считается, что о 
грядущих переменах 
погоды надёжнее все-
го судить по приметам 
в природе. Та или иная 
птичка прилетела или 
просто зачирикала — 
значит, жди того-то и 
сего-то. Снег выпал 
или, наоборот, рас-
таял — это вот к чему, 
объяснят знатоки. 

Конечно, дотошно-
му наблюдателю мно-
гое может открыться 
в природе. Если часа-
ми смотреть на какой-
нибудь заснеженный 
куст, вполне вероятны 
какие-то фенологиче-
ские открытия. Но та-
кое может позволить 
себе селянин-старо-
жил или праздный 
обитатель загородно-
го коттеджа. Обычно-
му городскому жите-
лю это сложнее. Дело 
даже не в ритме жиз-
ни и нехватке време-
ни для полноценно-
го созерцания. Здесь 
вообще трудно уло-
вить что-то такое сим-
птоматичное, что по-
зволит сделать хоть 
какой-то прогноз.

Снег на улицах и 
автомобилях пример-
но тот же, что и вчера, 
и позавчера. А если и 
растает, то тут же на-
валит точно такой же. 
Морозы то приходят, 
то уходят. Тенден-
цию, однако, обнару-
жить никак не удаёт-
ся. Что февраль, как 
сейчас, на дворе, что 
январь. Да и декабрь, 
надо прямо сказать, 
мало чем был отли-
чен. Так что никаких 
признаков грядущих 
перемен не ощутить.

Но есть ведь у нас и 
другие приметы, куда 
более надёжные и во-
одушевляющие. Они 
в нашем общении, 
где появляются вдруг 
новые интонации, 
что-то неуловимое во 
взглядах, а главное — 
темы разговоров.

Уже долгое время о 
футболе мы с друзья-
ми в редакции почти 
не говорили, потому 
что ничего особенного 
в этой сфере жизни и 
не происходило. А вот 
на днях опять с удо-
вольствием посудачи-
ли о том, кто куда пе-
решёл, кто уже успел 
гол забить в трениро-
вочных матчах, какие 
у кого перспективы. 
Это значит, что совсем 
скоро выбегут игроки 
на наши зелёные поля, 
застучат мячи, засви-
стят арбитры, начнёт-
ся весенняя часть чем-
пионата страны. Ве-
сенняя — вот что при-
мечательно!

Но главной приме-
той прозвучала но-
вость от коллеги, ко-
торый только что ку-
пил замечательную 
рассаду для дачи. Это, 
как рассказал он, рус-
ская капуста, кото-
рая возвращается те-
перь на наши грядки, 
а во всем мире уже 
давно популярна. И 
ведь это наш искон-
ный продукт в отли-
чие от привычной ка-
пусты, которая в своё 
время была к нам за-
везена. Так что пора 
возвращаться к кор-
ням. Пора готовить 
грядки. Значит, точ-
но — скоро весна!

Cвой взгляд

Весна 
начинается 
в феврале

Валерий КОНОВАЛОВ

У меня бывали простои 
по шесть-восемь месяцев

НЕДВИЖИМОСТЬ

 • Выкуплю земельный участок. 
Т. 8-968-876-3262

 • Организация снимет 
сотрудникам квартиру. 
Т. (495) 641-7058

 • Продаю 2-комнатную рядом 
с метро «Рязанский проспект», 
высокие потолки, тихий двор. 
Т. 8-903-782-4511

 • Сдать/Снять. Т. 8-926-606-8696
 • Сниму квартиру. 

Т. 8-925-038-1963
 • Сниму комнату. 

Т. (495) 518-6008

ТРАНСПОРТНЫЕ УСЛУГИ

 • Автовыкуп. Дорого. 
Т. 8-967-100-0800

 • Грузоперевозки. 
Т. (495) 778-7366

 • Грузоперевозки. 
Т. (495) 589-0078

РАБОТА 

 • Административная. 
Т. 8-964-555-1235

 • Административная. 
Т. 8-903-124-1224

 • Администратор. 
Т. 8-909-644-0144

 • Администратор. 
Т. 8-906-751-1620

 • Адм. помощник(ца), 67 000. 
Т. 8-917-537-3599

 • В детские сады, школы 
ЮВАО по графику: 5/2, 
07.00-16.00, требуются:
заведующие производством, 
з/п 35 000-40 000; 
повара, з/п 25 000-30 000;
посудомойщицы, з/п 21 000. 
Отдел кадров. Т.: (495) 280-0146, 
8-926-246-4698, 
8-929-997-4091, 
8-929-940-4567, 
8-929-940-4682

 • Подработка. 
Т. 8-926-564-2881

 • Работа. Т. 8-929-602-6682
 • Сетевой маркетинг, 

инвестирование 
semenbeliaev@mail.ru

 • Сотрудники. 
Т. 8-916-819-4332

 • Требуется консьержка. 
Т. 8-903-119-2464

ЮРИДИЧЕСКИЕ УСЛУГИ

 • Адвокаты. Возврат квартир. 
Т. (495) 210-2563

КОМИССИОНКА

 • Иконы, серебро, мебель, 
книги и другой антиквариат 
куплю. Т. (495) 769-7409

 • Иконы, серебро, мебель, 
Будду и другой антиквариат 
куплю. Т. (495) 769-7409

 • Купим книги. 
Т. (495) 724-3045

 • Куплю фотоаппараты, 
микроскопы, бинокли. 
Т. (495) 509-2892

БЫТОВЫЕ УСЛУГИ

 • Компьютерный мастер. 
Приеду к вам! Звоните! 
Т. (495) 998-5805, Максим

 • Ремонт мебели. 
Т. 8-925-504-5471

 • Ремонт холодильников, 
стиральных и швейных машин, 
телевизоров, антенн, 
электро/газовых плит, 
кофемашин. Соцскидки. 
Т.: (495) 790-1782, 
(495) 411-2028

ОБУСТРОЙСТВО И РЕМОНТ

 • Ремонт квартир и дач. 
Отделка под ключ недорого
и качественно! Т. 8-926-339-6075

 • Циклёвка паркета. 
Т. (495) 514-4805
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Приём строчных объявлений в газету

«ЮГО-ВОСТОЧНЫЙ КУРЬЕР»
по тел. 8 (499) 206-8382

shop@zbulvar.ru   
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В сериале «Опасное заблуждение»
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Сканворд
Лучший способ рассказать 
ребёнку о налогах — съесть 
13% его мороженого.

А вы способны объяснить 
своим детям, что телека-
налы раньше можно было 
переключать плоскогуб-
цами? 

А знаете ли вы, что у самой 
мудрой в лесу совы в дупле 
на столике стоит хрусталь-
ный Александр Друзь?

В Одессе:
— Роза Моисеевна, 
сколько вам лет?
— Да каждый год по-
разному!..

Не понимаю, почему веге-
тарианцы не едят сосиски: 
мяса же там нет.

Русские хакеры взлома-
ли лёд на Чудском озере 
в 1242 году.

У рукколы есть нормальное 
русское название — гусе-
ничник посевной. Давайте 
им пользоваться.

У меня нет врагов. Ни-
кто ни разу не отдал мне 
свой ужин.

— Милый, ты не знаешь,
где наша книга «Как про-
жить 100 лет»?
— Я её сжёг: тёща хотела 
взять почитать.

Анекдоты

Любимыми рецепта-
ми актёр и музыкант по-
делился в своей кни-
ге «Просто вкусная еда». 
Один из них — жаркое 
из телятины. Впрочем, 
вместо телятины мож-
но взять курицу или ин-
дейку. Оскар предлага-
ет приготовить эти про-
дукты в рукаве для запе-
кания. 

«Рукав — спасение 
для хозяйки, — пишет 
он. — Что бы вы в нём 
ни приготовили, это бу-
дет, во-первых, полез-
но, во-вторых, мягко и, 
в-третьих, никогда не 
подгорит. Это незамени-
мая вещь при приготовле-
нии любого жаркого, лю-
бой диетической пищи. 
Самое главное — что 
при запекании в рука-
ве, взяв, допустим, ку-
сок курицы и просто 
кинув рядом травки, 
вы получите вкус ку-

рицы с теми травами, ко-
торые добавили».

Мясо, примерно 600 
граммов, промыть, обсу-
шить, нарезать довольно 
крупными кусками. Очи-
стить четыре-пять карто-
фелин, пару морковин и 

луковицу. Картофель на-
резать крупными кубика-
ми, морковь — кружками, 
лук — перьями. Два-три 
очищенных зубчика чес-
нока раздавить плоской 
стороной ножа. Мясо и 
овощи положить в боль-
шую миску, посыпать су-
шёными травами, посо-
лить и поперчить по вкусу. 
Всю эту приготовленную 
смесь выложить в рукав, 
завязать концы и по-
местить в духовку. При 
температуре 200 граду-
сов запекать 30 минут. 
Готовое жаркое достать 
из духовки, аккуратно 
вскрыть рукав и сразу 

подавать на стол.
Подготовила Юля 

Гаврилова 

Фотоконкурс

Красавица ЮВАО Жаркое из телятины
от актёра, музыканта
и телеведущего Оскара Кучеры

ВСЕ НОВОСТИ ОКРУГА 
ЕЖЕДНЕВНО НА САЙТЕ 

WWW.UV-KURIER.RU

По горизонтали: Середина. 
Аул. Аргумент. Гадюка. Уголок. 
Тарбаган. Агора. Мазепа. Занос. 
Нал. Отступ. Рань. Рами. Ишак. 
Яхонт. Тальник.

По вертикали: Амбулато-
рия. Озорство. Азурит. Диа-
лект. Апаш. Мат. Гармоника. 
Акула. Бас. Джаз. Авеню. Гена. 
Клапан. Литва. Нальчик.

ОТВЕТЫ НА СКАНВОРД 

Начался новый фотокон-
курс — «Красавица ЮВАО». 
Фотографии претенденток 
на титул самой обаятельной 
и привлекательной мы опуб-
ликуем на нашем сайте, где 
будет организовано онлайн-
голосование. 

Шлите фото по адресу: 
uvkurier@mail.ru. Формат: 
jpeg. Обязательным услови-
ем будет маленький расска-

зик о претендентке: сколько 
лет, чем занимается, чем ув-
лекается, о чём мечтает. 

Кстати, наш фотоконкурс 
проводится и в соцсетях, 
окружных и районных. Все 
фото, не вошедшие в газе-
ту, публикуются в пабликах. 
Можно оставить там свои 
комментарии и «лайки». Это 
будет учитываться при подве-
дении итогов конкурса.

За неделю в округе
произошло 5 пожаров
и 13 возгораний.

В Рязанском 
погиб человек

В одной из квартир дома 
47, корп. 2, на Зарайской ули-
це произошёл пожар: загоре-
лись личные вещи хозяев и ме-
бель. Пламя охватило площадь 
10 кв. метров. Один из жиль-
цов погиб. Предположительно 
причиной трагедии стало нео-
сторожное обращение с огнём.

Трагедия 
в Выхине-Жулебине 

Пожар произошёл в од-
ной из квартир дома 35 на 
Ташкентской улице. Вероят-
но, причиной трагедии ста-
ло неосторожное обращение 
с огнём хозяйки квартиры, 
93-летней старушки, — на ней 
загорелась одежда. От полу-
ченных ожогов бабушка скон-
чалась. 

В лефортовском 
кафе 
вспыхнула вытяжка

В кафе, находящемся в 
доме 11 на Лефортовском 
Валу, вспыхнул жирный на-
лёт на вытяжке. Инцидент 
произошёл, когда повара ра-
зожгли мангал, установлен-
ный под ней. Причиной ста-
ло нарушение хозяевами 
кафе правил по очистке обо-
рудования. Площадь пожара 
составила 1 кв. метр. Погиб-
ших и пострадавших нет.

В Капотне 
от огня пострадали 
два бомжа

В поле 3-го квартала Ка-
потни под теплотрассой за-
горелся мусор. Предположи-
тельно причиной происше-
ствия стал костёр, разведён-
ный бомжами. В результате 
происшествия оба получили 
ожоги и были госпитализиро-
ваны. Площадь пожара соста-
вила 2 кв. метра. 

В Люблине 
взорвался 
газовый баллон

В одной из квартир дома 8 
на улице Армавирской взор-
вался газовый баллон. В ре-
зультате взрыва загорелись 
мебель и личные вещи жиль-
цов. Один из них получил 
ожог. Площадь пожара со-
ставила 7 кв. метров. 

Алёна КАЛАБУХОВА

Телефон вызова пожарной 
охраны и спасателей 01 или 101.
При вызове с мобильных 
телефонов — 112. 
Телефон доверия ГУ МЧС 
России по г. Москве 
(495) 637-2222

Пожары

ЗАДАВАЙТЕ ВОПРОСЫ, 
ПРЕДЛАГАЙТЕ ТЕМЫ
ДЛЯ ПУБЛИКАЦИЙ

Пишите нам: 
uvkurier@mail.ru
Звоните: 
(495)681-3645

У Натальи Гудковой из района Люблино два высших 
образования (инженер-системотехник, главный бухгалтер), 
а любимое хобби — горные лыжи.
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